
Secciones
POR EL PROYECTO “OJOS EN ALERTA” 

Amenazaron de muerte
al concejal Andrés Avilé 

Buscan derogar los radios de protección 

El edil del bloque Inspirar trabaja en un programa sobre seguridad y prevención que involucra a los vecinos dando la po-
sibilidad de hacer denuncias a través de WhatsApp. En pleno tratamiento, recibió una nota intimidatoria en su domicilio 
amenazando a él y su familia para que deje el proyecto. P. 10 

Borgatta y Rubicini proponen modificar una ordenanza vigente desde el 2011 para derogar el artículo que establece 
un limitante por radio de protección cuando se busca instalar un nuevo supermercado (y otros afines dentro del 
rubro alimenticio) en cercanía a uno ya existente. P. 7

PRECIO EJEMPLAR:  $500VILLA CONSTITUCIÓN I SANTA FE  I ARGENTINA

ENTREVISTA

Jorge Nuñez 
Desde hace 34 años trabaja en ANSES y durante una 
década condujo el noticiero local. “Trato de dar lo me-
jor de mí en cada cosa que me toca hacer”, dijo. P. 2 

PRODUCCIÓN

SEGURIDAD

Incertidumbre 
en relación 
a Acindar 

Desde la UOMVC aseguran 
que la planta volvería a pa-
rar el próximo mes mientras 
mantiene reuniones con el 
directorio. P. 3

Proyecto de
alcohol cero 
al volante 
Concejales de Unidos para 
Cambiar Santa Fe, propo-
nen modificar el Código de 
Faltas Municipal, adhirien-
do así a la ley nacional. P. 9 

EDUCACIÓN

Nueva entrega del FAE
En esta oportunidad se vieron beneficiadas 31 escuelas pú-
blicas, cada una recibió 817 mil pesos. Desde el inicio de 
gestión llevan otorgados más de 300 millones. P. 5

Verónica Baró Graf
Fuerzas federales
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EDICIÓN DE 32 PÁGINAS

8 Y 9 DE JUNIO

Colecta Anual de Cáritas
Se entregan los sobres en las parroquias, capillas y comunidades. A su vez, se 
puede colaborar con abrigo, calzado, alimentos y pañales, entre otros. P. 16

VECINALES

Elecciones en 25 de Mayo 
El actual presidente vecinal confirmó que su intención es no volver a postular-
se y espera que gente nueva tome el compromiso de dirigir la comisión. P. 7

Elio
Cabrera

Lautaro
Fontana

Tomás
Herrera

Matías
Mancinelli

Tema de la 
Semana 

Mauro 
Puccini 

Oscar
Bardey 

Caravana 
de Motos



2 LA CIUDAD  I JUEVES 30 DE MAYO DE 2024

Personaje de la semana
ENTREVISTA

Desde hace 34 años trabaja en ANSES y durante una década estuvo al 
frente del noticiero local. Nació en Victoria (Entre Ríos) y a los 10 años se 
mudó a Villa Constitución. Reconocido y querido por la comunidad, resal-
ta: “Tuve la suerte de poder hacer lo que me gusta”.

“Trato de dar lo mejor de mí en 
cada cosa que me toca hacer” 

Jorge Nuñez.

su familia. A los 5 años nos muda-
mos a San Nicolás. A Villa llegué 
cuando tenía 10, en octubre del 
’78.

¿Dónde cursaste tus estudios?
El primer año que nos muda-

mos terminé de cursar 5º grado 
en San Nicolás, seguía viajando. 
Luego la primaria la terminé en la 
escuela de barrio Palmar (Sagrado 
Corazón). El secundario lo hice en 
la escuela comercial. 

 ¿Qué recuerdos tenés de la 
infancia?

El barrio. El sentido de perte-
nencia. Los amigos de Palmar y de 
los barrios cercanos Galotto, Acin-
dar. Estábamos lejos del centro y 
en esa época llegarse era complica-
do por eso todos los amigos eran 
del barrio. 

¿Cuándo empezaste a trabajar 
en los medios?

En el año ’94 con una idea de 

Iván Tognetti para producir un 
programa sobre emprendimien-
tos. Con Alternativa me introduje 
en la televisión. Paralelamente me 
gustaba la radio así que también 
estaba en Puerto Piedras. En el ’96 
empecé a conducir el noticiero. 

¿Qué te dejó el paso por los 
medios?

No sé si debe haber algo que me 
haya atraído tanto, poder identificarlo 
con la pasión. Los veo hoy a los chicos 

y me veo a mí reflejado en esos años 
en donde arranqué y me encanta. La 
pasión es la palabra que me viene para 
sintetizar esta actividad, es apasionan-
te. Siempre dije que era un espectador 
de lujo de lo que pasaba en la ciudad, 
y me quedo con eso. 

¿Por qué decidiste dejar la 
conducción?

Había una exposición muy 
grande en la ciudad y en algún 
momento eso pesa. Me paraban 
los vecinos para presentarme que-
jas o situaciones que yo no podía 
resolver. Algunas bastante com-
plicadas. Inconscientemente eso 
te va pesando. A la vez tenía otro 
trabajo que me demandaba mucho 
tiempo porque atravesábamos una 
crisis social importante. Tenía una 
carga laboral importante. 

¿Te quedan sueños por cum-
plir?

No tengo sueños pendientes. 
Tengo cosas que me gustan hacer 
como disfrutar de mis hijos, mi 
familia, viajar. Me gustaría viajar 
más de lo que pude hacer hasta 
ahora, conocer más el mundo. Me 
gusta andar en moto y el tango, 
estoy aprendiendo a bailarlo. Me 
gusta tocar la guitarra, solo. Esas 
cosas son las que me mueven, ade-
más de mi laburo en ANSES.

¿Cómo definirías a Jorge Nu-
ñez?

Un tipo sencillo, honesto. Si cada 
uno en lo suyo hace las cosas bien, 
este sería otro país. Y que cada uno 
simplemente limitándose a dar lo 
mejor en lo que hace tendríamos 
un mundo distinto. Trato de hacer 
eso cada día, lo mejor que pueda en 
lo que me toca hacer. 

Jorge Nuñez es nuestro entrevis-
tado de esta semana. Oriundo de 
Victoria (provincia de Entre Ríos), 
vivió un tiempo de su niñez en San 
Nicolás y a los 10 años se instaló 
definitivamente en Villa Constitu-
ción. Hoy está casado con María 
Andrea Testa (bioquímica), tiene 
una hija Lara (26) y un hijo Joa-
quín (19). Cuando llegó a Villa 
vivió en barrio Sagrado Corazón; 
ya de adulto y con la familia que 
formó, reside en Puesta del Sol y es 
parte de la comisión vecinal. 

En el 1991 empezó a trabajar en 
ANSES, a sus 23 años. “De casuali-
dad, por un aviso en un diario”, re-
cuerda y agrega: “Ya hace 34 años 
que estoy ahí. Me gusta mucho lo 
que hago”. 

Pero eso no es todo, porque 
Jorge tiene muchas facetas por 
las cuales es conocido y recor-
dado en la comunidad. Una de 
ellas fue su paso por la televisión. 
Comenzó realizando algunos re-
emplazos y en 1996 se posicionó 
como el conductor del noticiero 
de la ciudad, ocupando ese rol 
hasta el 2006. “Fueron 10 días 
ininterrumpidos y los disfruté 
mucho. Siempre digo que tuve el 
privilegio de ser un espectador 
de lujo de lo que pasaba en la 
ciudad”, continúa. 

Aunando su vida laboral, con su 
trayectoria en ANSES y en los me-
dios de comunicación como punto 
central, resaltó: “Tuve la suerte de 
poder hacer lo que me gusta, y no 
todos la tienen”. 

¿Cuándo y dónde naciste?
En Victoria, Entre Ríos el 2 de 

diciembre de 1967. Tengo toda mi 
familia materna y paterna en Entre 
Ríos. Mi papá se vino a trabajar a 
Somisa. Después de un año trajo a 
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“En Tenaris tenemos un nuevo cierre 
total de la planta por dos semanas 
en junio. No creo que esto mejore. 
Ya tuvimos una semana total de pa-
rada en mayo. Particularmente tam-
bién se ha retirado gente de Tenaris 
y no se ha repuesto esos puestos 
de trabajo. Se han ido contratados 
también”, dijo Pablo González de-

jando en claro que la situación no 
es compleja sólo por lo que sucede 
en Acindar. “Estamos ante un esce-
nario crítico donde se cae toda la 
estabilidad que se llegó a tener en 
un momento a esta altura el año pa-
sado. Resumiendo la situación, creo 
que vamos a un conflicto importan-
te con todas las plantas”, finalizó.

Parate en Tenaris Siat

Tema de la semana

Por Elio Cabrera 
elioncabrera@gmail.com 

panorama mucho más claro al 
respecto analizando cómo cierra 
mayo, en otras palabras si ya se ha 
tocado fondo o la caída en la pro-
ducción todavía continuará. 

Además, las decisiones en otras 
industrias y posibles cambios le-
gislativos, como la Ley Bases pro-
puesta por el Gobierno Nacional, 
podrían influir en el escenario. 

De todos modos y pese al con-
texto mundial adverso, la empre-
sa está realizando esfuerzos para 
mantener la producción exploran-
do nuevas exportaciones y oportu-
nidades de negocio. La intención es 
clara desde un inicio: mantener la 
producción en marcha afectando a 
la planta local lo menos posible. 

Quien asegura que Acindar se 
paralizará al corto plazo es Pablo 
González, secretario General de la 
UOMVC, quien en las últimas se-
manas mantiene reuniones cons-
tantes con el directorio a fin de 
avanzar en cuestiones referentes al 
preacuerdo firmado, la situación 
de los empleados, el pago a contra-
tistas; entre otras cuestiones. 

González aseveró que habrá 
una nueva paralización y que el 
porcentaje de producción está en 
un 25%. 

“La situación hasta ahora por lo 
que denuncia la compañía viene 

cayendo en cuanto a la estabilidad 
de las ventas. Ya estaba en un nivel 
muy bajo y se estaría agravando la 
situación. Estaríamos en un 25% 
de la producción. No es alentado-
ra, por lo contrario es muy des-
alentadora la situación, teniendo 
en cuenta que tenemos un par de 
hitos por resolver”, resaltó mencio-
nando un preacuerdo por la pari-
taria de rama 21 (en lo que refiere 
al periodo 2023/24), “tenemos que 
empezar a blanquear los básicos y 
los conformados a partir de abril 
como parte del cierre de esa parita-
ria y el inicio de la del 2024/25. Con 
este escenario la empresa sigue de-
morando dejándonos a todos en 
una situación muy complicada de-
bido a que no se han actualizado. 
Han hecho anticipos en relación a 
lo que venimos conversando con 
ellos y al preacuerdo que tenemos, 
pero falta dinero para los trabaja-
dores y trabajadoras, para la obra 
social, de las cuotas alimentarias; 
y creo que financieramente le han 
hecho un desastre bárbaro a todo 
el mundo, tanto a la ciudad como 
a la obra social, a los afiliados y afi-
liadas. Este perjuicio no tiene re-
troceso y es un daño muy grande”. 

El Secretario General dijo ade-
más que en los encuentros con el 
directorio han plateado que de no 

EN JUNIO

Podría detenerse nuevamente.

Fuentes cercanas a la compañía explicaron que analizan los pasos a seguir ante un contexto complejo que no permite al mo-
mento brindar confirmaciones sobre el futuro de la empresa. La actividad podría frenarse nuevamente en sectores como acería 
y trenes de laminación. Desde la UOM aseguran que le han confiado que habrá un nuevo parate en el corto plazo.

Crece la incertidumbre en relación a 
la producción en la planta de Acindar 

ArcelorMittal Acindar podría de-
tener nuevamente su producción 
en la planta local durante el mes 
de junio. La noticia comenzó a cir-
cular rápidamente en los últimos 
días y desde la compañía no se han 
pronunciado hasta el momento, ya 
que la intención es hacerlo cuan-
do exista un panorama más claro 
sobre las medidas a tomar, más te-
niendo en cuenta lo que esto afecta 
a la comunidad. 

De igual modo, fuentes cerca-
nas a la empresa explicaron que es 
posible que la actividad cese du-
rante el próximo mes en sectores 
de acería y trenes de laminación. 
Sin embargo, las fechas y la du-
ración de estas paradas aún no se 
han definido. Las mismas fuentes 
señalan que no hay datos certeros 
debido al contexto de incertidum-
bre actual. 

La situación -como en tantos 
otros sectores- se define actual-
mente como complicada y habría 
recién definiciones concretas du-
rante los próximos días. Lo que 
sucede es que se espera tener un 

Tendrían definiciones sobre el futuro luego de cerrar el mes de mayo.

tener resultados positivos, volve-
rán a las medidas de fuerza.  “Y 
ahora para instalar miedo en base 
a las conversaciones que tenemos, 
lanzaron un nuevo plan de retiro 
para las personas que quieran irse 
de la compañía. Ellos están dicien-
do que si no hay acuerdo de retiro 
quieren evaluar la posibilidad de 
despedir 200 personas. Eso tam-
bién es para nosotros una provo-
cación”, sostuvo y dejó en claro: “Si 
hay despidos, paramos la planta”. 

“Si llegamos a eso se tendrá que 
preparar la gente, porque un con-
flicto de la UOM con Acindar se va 
a llevar puesta a toda la sociedad de 
Villa Constitución, pero tendrán 
que entender que no podemos per-
mitir ese tipo de situaciones cuan-
do recién son los primeros meses 

de una crisis importante. De los 20 
años que tengo en Acindar jamás vi 
algo así”, prosiguió. 

De igual modo, dejó en claro 
que entre las partes “el diálogo está 
abierto como siempre”, pero “no 
vamos a perder el horizonte”. 

Por último, explicó que no pue-
de anticiparse a lo que sucederá en 
un futuro cercano. “Hoy, con este 
país, hablar de lo que puede pasar 
la semana próxima sería poco pru-
dente de nuestra parte. Yo no avi-
zoro una mejora, de hecho a todo 
el mundo le digo que se prepare 
porque por lo que estoy viendo 
con atrasos a los pagos a empresas 
contratistas, a proveedores creo 
que vamos camino a un escena-
rio como el del ’91. Esto no se va a 
acomodar”, finalizó.
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Interés General
MUNICIPIO

En la mañana del sábado se desarrollaron el So-
lemne Te Deum y el acto protocolar. “Es necesa-
rio recuperar la evocación de nuestra revolución 
y aprovechar la conmemoración para pensar 
productivamente en nuestro presente”, resaltó 
en su discurso la directora Ana Ludmer. 

Actividades oficiales por 
la Revolución de Mayo 

Junto a comunidades educativas.

El Municipio de Villa Consti-
tución junto a las comunidades 
educativas coorganizadoras Jardín 
de Infantes Municipal Arco Iris y 
Escuela N° 1239 Divino Maestro; 
llevaron a cabo el sábado pasado 
las actividades oficiales por el 214° 
aniversario de la Revolución de 
Mayo.

En primer lugar se desarrolló el 
Solemne Te Deum en la Parroquia 
San Pablo Apóstol y posterior-
mente se trasladaron a las instala-

ciones de la escuela “María F. de 
Carbonell” para celebrar el acto 
oficial. 

En dicha conmemoración 
participaron el intendente Jorge 
Berti, integrantes del Gabinete 
Municipal, Concejales, Fuerzas de 
Seguridad, Veteranos de Guerra 
de Malvinas, Docentes y Directi-
vos de las instituciones coorgani-
zadoras; abanderados y escoltas 
de las distintas instituciones edu-
cativas, acompañados por sus fa-

milias.
“Cómo dijo el padre Diego en 

el Te Deum, a veces nos pasa que 
creemos que ya nada podemos ha-
cer. Que el esfuerzo no vale la pena. 
Que las utopías no tienen sentido. 
Que la realidad nos golpea cada 
día con muchísimas dificultades. Y 
ante eso ¿qué hacemos?, nos que-
damos devastados o reforzamos el 
esfuerzo para tratar de que eso que 
hacemos cada uno, lo podamos ha-
cer cada día mejor”, expresó Berti 
en su discurso y agregó: “Que este 
25 de mayo produzca en todos no-
sotros una acción reflexiva que dé 
lugar a replantear gestos y actitudes 
donde haya lugar para el reclamo, 
pero también para la participación 
colectiva y activa, para la construc-
ción diaria de nuestro país. Donde 
un Estado presente, transparente y 
eficiente llegue a cada rincón de la 
Patria”. 

Ana Ludmer, directora del Jar-
dín Arco Iris también brindó un 
discurso a los presentes y recalcó: 
“Al recordar los hechos del 25 de 
mayo de 1810 es necesario recupe-
rar la evocación de nuestra revolu-
ción y aprovechar la conmemora-
ción para pensar productivamente 
en nuestro presente. Compren-
diendo que aquella revolución es 
todavía un proceso inacabado”. Por las bajas temperaturas el acto fue en la escuela Carbonell.



5LA CIUDAD  I JUEVES 30 DE MAYO DE 2024

MUNICIPIO

Dirección de Educación.

En esta oportunidad se 
vieron beneficiadas 31 
escuelas públicas, cada 
una recibió 817 mil pesos. 

Nueva entrega del Fondo 
de Asistencia Educativa 

El intendente Jorge Berti, junto 
al secretario de Finanzas Mauro 
Puccini y la directora de Educa-
ción Clara Repetto, hizo entrega 
del Fondo de Asistencia Educativa 
(FAE) a 29 escuelas públicas y 2 
escuelas taller de nuestra ciudad. 
Estuvo presente también el pre-
sidente del Concejo Municipal, 
Nicolás Rubicini quien compartió 
proyectos presentados en función 
del relevamiento realizado en las 
instituciones escolares locales. 
Como así también las integrantes 
de la Comisión del FAE María de 
los Ángeles Velázquez y Claudia 
Papiri.

En la oportunidad se destinó 

Junto a la concejal Borgatta recorrió diversas instituciones de la ciudad; allí se interiorizaron sobre 
las principales problemáticas y luego presentaron estas inquietudes en el legislativo local.

Trabajan en un proyecto que será presentado en 
el marco de un nuevo aniversario que se celebra-
rá el próximo 16 de agosto.

Rubicini informó a directivos las 
gestiones en materia educación 

Buscan reconocer a la 
escuela “Club de Leones”

En el marco de la entrega del FAE.

Unión por la Patria.

En el marco de una nueva entrega 
del Fondo de Asistencia Educativa 
(FAE), el presidente del Concejo 
Municipal Nicolás Rubicini apro-
vechó la oportunidad para presen-
tar ante los directivos de las escue-
las locales parte del relevamiento 
que junto a la edil Alejandrina 

Borgatta estuvo realizando en di-
versas instituciones educativas de 
la ciudad.

“Entre las principales deman-
das que surgen están la falta de 
conectividad, internet y también el 
servicio de ambulancia ya que hoy 
está en manos de una empresa que 

dejará de hacerlo a fin de mes. Y 
por otro lado está el pedido de au-
las tecnológicas”, resumió Rubicini 
explicando que ante esto “nos he-
mos hecho un espacio para com-
partir durante la entrega del FAE 
para comentar a las instituciones 
educativas las gestiones que veni-

mos realizando al respecto”. 
El edil de Unión por la Patria 

comentó durante el encuentro que 
existen dos decretos provinciales 
“Santa Fe + Conectada” y “Abre Es-
cuelas”. “Les dimos a conocer esa 
noticia, porque esto permite ges-
tionar a través de las instituciones 

Los concejales Alejandrina Borga-
tta y Nicolás Rubicini (UxP) conti-
núan visitando instituciones edu-
cativas de la ciudad. En ese marco 
fueron recibidos por la comunidad 

educativa de la Escuela Nº 1158 
“Club de Leones”, que pronto estará 
celebrando un nuevo aniversario.

“Al igual que hicimos con el 
Instituto de Profesorado, estamos 

un monto aproximado a los 25 mi-
llones de pesos, y cada institución 
recibió $817.000. Vale destacar 

que a lo largo de la gestión de Jor-
ge Berti ya se han entregado más 
de 300 millones de pesos en este 

concepto. Estos aportes significan 
el último pendiente del 2023. 

“Estos son recursos que le sir-

En el palacio municipal las autoridades realizaron la entrega de aportes a escuelas.

Borgatta durante su visita a la escuela.

ven a las escuelas para afrontar 
aquellas urgencias, necesidades y 
proyectos comunitarios que quie-
ren priorizar como puede ser la 
colocación de alarmas, reparación 
de baños, aberturas. Todo lo que 
tiene que ver con resolver cuestio-
nes que al haber tantas escuelas en 
la provincia el Ministerio no pue-
de responder a la brevedad”, expli-
có Berti. 

Por otra parte, valoró poder 
sostener este tipo de entregas más 
allá de la situación económica 
actual: “Poder apostar e invertir 
en educación en estas cuestiones 
concretas marca la diferencia que 
no sólo es hablar, sino hacer con 
todas nuestras instituciones”. 

A su turno, la directora Repe-
tto explicó que esto es fruto de 
“un trabajo constante” que va más 
allá de la entrega de fondos pro-
piamente dicha, “sino también de 
acompañamiento a las institucio-
nes en lo que hace a la ejecución 
de esos montos”. 

Repetto resaltó que lo positivo 
de estos fondos es que le permite a 
cada institución educativa definir 
cuáles son las obras que tiene prio-
ridad y deben realizarse con más 
urgencia, “para que puedan llevar-
la adelante a través de este aporte”. 
Por último anticipó que esto per-
mite poder avanzar con la entrega 
de fondos del 2024. 

educativas estas mil aulas que van 
a ejecutarse en la provincia, para 
que las mismas escuelas las ges-
tionen a través del Ministerio de 
Educación”, prosiguió Rubicini. En 
relación a la falta de internet, “los 
recursos pueden gestionarse a tra-
vés del programa de conectividad”. 

En la oportunidad, también se 
hizo entrega a los directivos de 
copias de los proyectos que los 
ediles han presentado sobre estas 
cuestiones en el Concejo. “Lo que 
pedimos es que tanto el ministerio 
como el senador Giacomino nos 
informen cuáles son las escuelas 
beneficiadas y sus importes, sobre 
todo cuál es el alcance que esto tie-
ne no sólo en Villa Constitución 
sino en el departamento Constitu-
ción”, cerró. 

Interés General 

trabajando en conjunto con esta es-
cuela que cumple en este 2024, 60 
años. Le llevamos la intención de 
poder presentar un proyecto para 
poder reconocer a esta institución 
que tiene tantas décadas de trabajo 
educativo en la ciudad y que reali-
za una gran labor diaria”, explicó la 
edil Borgatta en diálogo con nues-
tro medio.

Tras este encuentro, ya están tra-

bajando mancomunadamente en 
la elaboración de este proyecto que 
posteriormente será presentado en 

el Concejo Municipal. Vale desta-
car que el aniversario de la escuela 
se conmemora el 16 de agosto. 
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Interés General 

El Día del Vecinalista se conmemora a nivel local en homenaje a Tito 
Martín. La fecha fue instaurada en el 1997 y comenzó a celebrarse 
un año después.

VOCACIÓN DE SERVICIO

En el marco del Día del Vecinalista, celebrado el 22 de mayo, Bardey dejó 
un cálido mensaje en donde valoró la labor constante y el acompañamien-
to que realizan siempre pensando en lo mejor para la comunidad.

Resaltan el trabajo y el compromiso 
diarios de las Comisiones Vecinales 

“El Estado municipal no sería el mismo”.

El pasado 22 de mayo se conme-
moró en Villa Constitución el Día 
del Vecinalista, fecha instaurada en 
reconocimiento a Tito Martín, per-
sonaje destacado de la ciudad nacido 
en barrio Talleres, que se desempeñó 
como trabajador ferroviario, diri-
gente sindical, maestro, vecinalista 
de barrio San Martín y deportista. 
Quienes lo conocieron resaltan su 

Carlos Farina.

Director de Vecinales, Oscar Bardey.

Se renovarán en total cuatro comisiones en los ba-
rrios Stella Maris, 25 de Mayo, Parque Sur y Cardinalli.

Elecciones de junio
Vecinales.

El director de Vecinales del Muni-
cipio, Oscar Bardey recordó cuál es 
el cronograma de elecciones para 
junio. A diferencia de meses ante-
riores en donde se programaban 
tres jornadas y una quedaba libre 
en caso de alguna suspensión, con 
el fin de avanzar con los comicios 

en esta oportunidad sumarán un 
sábado más.  

De esta manera, en las próximas 
semanas quedarán renovadas las 
comisiones en cuatro barrios, ini-
ciando el sábado 8 de junio en Ste-
lla Maris. El cierre de presentación 
de listas será el 5 de junio. Si bien 

Desde la Coordinación de Economía Social recalcaron 
que continúa realizándose cada viernes en la plaza cen-
tral y explicaron cómo poder sumarse con un puesto.

Cómo participar de la Feria de Alimentos
Requisitos para emprendedores.

El coordinador de Economía So-
cial Carlos Farina informó a la co-
munidad que la Feria Municipal 
de Alimentos se realiza cada vier-
nes en la Plaza de la Constitución 
aunque debido a la llegada de las 
bajas temperaturas ahora cuenta 
con un nuevo horario, por ende 
los vecinos pueden visitar los di-
versos puestos entre las 8.30 y las 
12.30. 

A su vez, comentó los requisi-

tos que deben cumplimentar quie-
nes deseen sumarse para ofrecer 
sus productos. “Todos aquellos 
que quieran acercarse y partici-
par de esta feria lo único que de-
ben hacer es dirigirse a la oficina 
y registrarse como emprendedor 
municipal. En este caso al ser de 
alimentos deben contar también 
con el carnet de manipulador y 
el certificado de microempren-
dimientos promocionales casero 

aún no pudo confirmarse, Bardey 
estima que habrá más de una lista 
presentada. “Es un barrio que está 
muy bien, en donde nos hemos 
manejado extraordinariamente 
con su presidente, una persona que 
realmente acompaña al Municipio”, 
recalcó el funcionario haciendo 
referencia a Roberto Ramos, “pero 
hay vecinos que tienen la necesidad 
de expresarse y creen que falta algo 
más”, agregó.  

En tanto el sábado 15 (con tiem-
po para presentar listas hasta el 12), 
serán en 25 de Mayo, que hasta el 
momento es presidido por Diego 
Fernández quien ya declaró públi-

camente que su intención es no vol-
ver a postularse. “Es un barrio muy 
lindo y muy querido, está muy bien 
dirigido por Diego, me gustaría que 
siga pero entiendo que también es 
desgastante todo este trabajo”, pro-
siguió Bardey. 

Ya para el sábado 22 está previs-
to realizar las elecciones en Parque 
Sur (presentación de postulantes 
hasta el miércoles 19), “en este caso 
ya ha venido más de una persona a 
preguntar para conformar lista, por 
lo que estimo que aquí sí habrá más 
de una”, anticipó.

Cerrando junio, el 29 serán en 
Cardinalli (con cierre de listas el 

26), “hasta ahora no hay muchos 
interesados, más que los que hoy 
forman parte de la comisión. Aun-
que cuando estuve en el barrio me 
comentaron que estaban un poco 
cansados por la demora en algunas 
cuestiones”, comentó el director 
explicando que se han hecho obras 
en el espacio público de Cardina-
lli, pero los vecinos esperan por 
algunos otros trabajos como por 
ejemplo iluminación. “Entiendo 
la postura, pero nosotros como 
Municipio tenemos que velar por 
cada uno de los barrios y hay más 
de 70 plazas en Villa Constitución”, 
finalizó. 

tiones que al barrio le hacen falta”, 
prosiguió Bardey. 

Por último, explicó que no es fá-
cil estar en la posición de las vecina-
les, “son las que siempre reciben un 

cachetazo del vecino por el hecho 
que a veces el Estado no responde 
con la rapidez que quiere, y los mis-
mos vecinalistas son los que ponen 
la cara”. 

que otorga la agencia de salud 
alimentaria municipal”, explicó 
Farina. Vale destacar que para 
participar de otras ferias que tam-
bién promueven desde el área sólo 
deben contar con el registro de 
emprendedor municipal.

Para realizar los trámites es 
importante saber que la Oficina 
de Economía Social se ubica en 
Pbro. Daniel Segundo y Avellane-
da (atención de lunes a viernes de 
8 a 12 horas). En tanto el AMSA 
(Área Municipal de Seguridad 
Alimentaria) se ubica en ruta 90 
altura 2655 (a metros del cemen-
terio) y la atención es de lunes a 
viernes de 8 a 12. 

empeño que cumplen, por las ganas 
y el esfuerzo que ponen. Es gente que 
sacrifica días, horas, a sus mismas fa-
milias, a su trabajo para dedicarlo al 
bien común tratando que su barrio 
esté mejor y que la comunidad crez-
ca”, sostuvo el funcionario municipal. 

Por otra parte, valoró que al mo-
mento de asumir este rol como direc-
tor se fue nutriendo de la experiencia 
de los vecinalistas que abiertamente 
compartieron con él sus saberes so-
bre cada barrio. “Hay muchos que 
están en esto desde hace años y lo ha-
cen con unas ganas terribles”, resaltó 
y agradeció la colaboración que cada 
comisión le brinda al Municipio.

“No sería lo mismo el Estado mu-
nicipal si no hubiera un vecinalista, 
porque el trabajo sería muchísimo 
más arduo. Ellos simplifican las co-
sas, ocupándose de todas las cues-

Por 
Tomás Herrera

Periodista

amor por el río y las artes, además 
de una pasión inconmensurable por 
la política y el pensamiento. La efe-
méride quedó instaurada en el 1997 
y comenzó a celebrarse un año más 
tarde. 

En el marco de esta fecha, el di-
rector de Vecinales Oscar Bardey 
dejó un cálido saludo a las comisio-
nes vecinales y resaltó su incansable 
labor para con sus barrios, siempre 
en conjunto con el Municipio y prio-
rizando dar respuesta a las demandas 
de los vecinos. 

“Realmente son personas a las que 
uno termina admirando por el des-
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Interés General 

Diego Fernández.

Las direcciones de Vecinales y Ambiente coordinan los trabajos en los barrios 
en donde se presentaban estos pedidos a modo de prevención del delito.

Realizan poda de seguridad 
Despeje de luminarias.

En las últimas semanas, en un 
trabajo conjunto entre las direc-
ciones Vecinales (a cargo de Os-

car Bardey) y Ambiente (dirigida 
por Julieta Soria), se está traba-
jando en poda de seguridad es 

decir el despeje de luminarias en 
el alumbrado público. 

Esto responde a un pedido 

DIRECCIÓN DE VECINALES

El actual presidente vecinal confirmó que su intención es no volver a pos-
tularse y espera que gente nueva tome el compromiso de dirigir la comi-
sión. Agradeció poder haber cumplido sus objetivos, siempre pensando 
en “dejar al barrio lo más alto posible”.

Convocan a elecciones 
en barrio 25 de Mayo 

Serán el mes próximo.

La Dirección de Vecinales del Muni-
cipio de Villa Constitución, que con-
duce Oscar Bardey, confirmó entre 
su cronograma del mes de junio, los 
comicios para renovar comisión en 
barrio 25 de Mayo. 

Los interesados en participar po-
drán presentar listas hasta el miér-
coles 12 de junio, en tanto las elec-
ciones serán el sábado 15 del mismo 
mes. 

En la actualidad, Diego Fernán-
dez preside la comisión aunque a 
través de las redes sociales confirmó 
que su intención es no volver a pos-
tularse. 

“Mandato cumplido. Gracias to-
tales”, inicia el escrito que compartió 

con los vecinos en donde agradece 
el acompañamiento y el poder ha-
ber cumplido varios de sus objetivos 
siempre trabajando por el bien del 
vecindario.

“Más que feliz por todos los obje-
tivos que se han cumplido, con erro-
res y aciertos, se trabajó arduamente 
para dejar el barrio en lo más alto 
posible. Sin ninguna duda no fue fá-
cil transitar este camino, esta gestión 
ha pasado las mil y una, pero así y 
todo, se han logrado un montón de 
beneficios para el vecino”, sostuvo y 
recalcó que es importante “que apa-
rezcan caras nuevas”.

Fue así que hizo un llamado a los 
vecinos para que se sumen a partici-

par activamente. “Hay una nueva ge-
neración donde debemos empezar a 
trabajar en conjunto sin mezquindad 
alguna y aprender muchas cosas. Por 
la historia de nuestro barrio, desde 
nuestra Comisión Vecinal hacemos 
llegar a todos nuestros queridos 
vecinos que quieran sumarse a par-
ticipar por el bien del mismo y no 
perder lo que se ha conseguido hasta 
el día de hoy. Todos somos parte de 
nuestro barrio”, finalizó. 

Luego recibió la visita de Diario 
La Ciudad en donde recordó por 
ejemplo que al momento de co-
menzar en la comisión los espacios 
públicos ni siquiera tenían bancos, 
“y pudimos colocar hasta un playón 

con un aro de básquet”. 
El barrio cuenta con tres plazas 

en donde se ha trabajado arduamen-
te en estos años, la comisión pudo 
sumar entre otras cosas una biblio-
teca, una mesa de ajedrez y juegos 
nuevos. 

Además, Fernández enumeró 
entre los trabajos gestionados la re-
pavimentación de diversas cuadras, 
iluminación, cordones cuneta y ve-
redas. Otro punto en el que cual se 
trabajó mucho fue en la concien-
tización sobre el reciclaje y hoy 25 

de Mayo cuenta con ecocentros y 
botellones. “Se hicieron infinidad de 
cosas, uno trata todos los días de ver 
en qué se puede mejorar. Estoy muy 
contento con cada uno de los logros 
que hemos alcanzado porque todo lo 
que se hizo fue de corazón”, sostuvo. 

En relación al por qué de su de-
cisión de no volver a postularse, 
explicó que necesita un descanso y 
su intención es que pueda sumarse 
gente nueva. “En caso que nadie se 
presente lo pensaré, pero mi idea es 
dejar el espacio a otro”, cerró.  

puntual que los vecinos realiza-
ron al director de Prevención y 
Seguridad Ciudadana Paulo Bal-
dini. 

“Todo esto apunta a la pre-
vención, lo diagramamos en 
conjunto para poder brindar una 
respuesta. Con Julieta estamos 
recorriendo los distintos lugares 
en donde se está haciendo esta 
limpieza”, explicó Bardey. 

En los primeros días se traba-

jó en la bajada al puerto cabotaje, 
calle Colón desde 14 de Febre-
ro hasta San Luis, y en General 
López entre las mismas calles. 
Luego se continuó con los ba-
rrios Puesta del Sol y San Miguel 
Arcángel; más adelante Parque 
Acindar, en donde la interven-
ción principal fue en la plaza por 
su abundante arboleda. Además 
de Domingo Troilo y Estanislao 
López. 

El proyecto fue presentado por UxP. La intención es fomentar la inversión 
y el empleo, garantizando la libertad comercial. 

Buscan derogar los límites 
para instalar supermercados 

Junto a otros comercios del rubro alimenticio. 

El bloque Unión por la Patria 
(Alejandrina Borgatta y Nicolás 
Rubicini), propuso a través de un 
proyecto modificar una ordenan-
za vigente desde el 2011 para de-
rogar el artículo que establece un 
limitante por radio de protección 
cuando se busca instalar un nue-
vo supermercado (y otros afines 
dentro del rubro alimenticio) en 
la ciudad en cercanía a uno ya en 
funcionamiento. 

El proyecto ingresó en la se-
sión del viernes pasado y fue 
tratado posteriormente en comi-
sión. Era uno de los temas a tra-
tar en la sesión de este miércoles, 

que luego debió ser suspendida 
(ver nota aparte). 

El presidente del Concejo ex-
plicó que a través de esta modi-
ficación en la ordenanza buscan, 
entre otros puntos, la erogación 
de los limitantes de radios por 
protección. “Hoy un minimer-
cado que quiere instalarse en un 
barrio de la ciudad debe respetar 
el límite de 400 metros sobre otro 
minimercado. Eso ha traído un 
sinfín de perjuicios a los vecinos”, 
comentó y recordó que cuando 
se desempeñaba como secretario 
de Finanzas del Municipio; “mu-
chos vecinos presentaban distin-

tas problemáticas en habilitación 
comercial por este perjuicio de 
no poder instalar ningún tipo de 
supermercado, almacén, auto-
servicio en los distintos barrios 
de la ciudad por tener un límite 
de protección contra otro de un 
mismo rubro”.

Ante esta situación, “creemos 
necesario que hoy, casi 15 años 
después, realicemos cambios y 
así fomentar no solamente el em-
pleo, sino también las inversiones 
en la ciudad. Además que haya 
más actores en el mercado que 
permita tener una competencia 
leal en el rubro alimenticio y así 

Nicolás Rubicini. 

que cada vecino pueda elegir el 
precio y la mercadería a la que 
quiera acceder comprando libre-
mente”.

“Tampoco vemos que tenga 
sentido que exista este límite de 
protección en este rubro y no en 

otros. Creemos que hoy necesita-
mos más competencia, más acti-
vidad, más vecinos que apuesten 
a esta ciudad, mayor inversión y 
empleo; por eso consideramos 
necesaria la derogación de estos 
puntos en la ordenanza”, finalizó. 
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INTERESANTE INICIATIVA

Proponen la creación de tablas de SUP ecológicas para luego enseñar este 
deporte náutico a chicos de nuestra ciudad. Colectan botellas plásticas y 
la intención es construir diez durante este año.

Los concejales solicitaron que una vez realiza-
do, se avance con la extracción y reemplazo de 
aquellos ejemplares que están generando daños 
en calles y veredas.

Con buena respuesta avanzan en el 
proyecto “La Ciudad de Cara al Río”

Diego Soreira.

“Venimos muy bien, cada vez hay 
más gente que se muestra intere-
sada en sumarse a este proyecto”, 
comenzó entusiasmado el conce-
jal Diego Soreira en referencia a 
“La Ciudad de Cara al Río”, esta 
iniciativa que buscar acercar a chi-
cos y chicas al Paraná a través de 
la práctica de actividades deporti-
vas náuticas; en ese caso, mediante 
el SUP (del cual es entrenador y 
competidor). Lo distinto de este 
proyecto es que construyen sus 
propias tablas ecológicas con bo-
tellas plásticas en desuso. 

En ese sentido existen distintos 
puntos de recolección en la ciudad 
para que los vecinos las depositen 

y acordaron con la Comisión Ve-
cinal de barrio 25 de Mayo (pione-
ra en la instalación de botellones) 
para que se coloque uno exclusivo 
para este proyecto. La intención es 
construir diez tablas (cada una re-
quiere 150 botellas) por lo cual la 
colaboración es fundamental para 
que este proyecto avance. 

Los vecinos que quieran co-
laborar con sus botellas pueden 
acercarlas a la escuela N° 669, y 
a la galería frente a la Plaza de la 
Constitución. También comuni-
carse vía Instagram con el concejal 
(@diego.soreira). 

Otro dato importante es que en 
una primera etapa se está traba-

jando con la Escuela de Educación 
Técnico Profesional N° 669 “Gral. 
José de San Martín”; pero la inten-
ción es ir sumando a otras insti-
tuciones educativas y comisiones 
vecinales costeras. En ese camino 
ya han presentado también el pro-
yecto en la escuela San Pablo. 

“La idea es trabajar con los ins-
titutos educativos y también con 
los barrios linderos al río, para 
ello nos tendremos que reunir con 
los presidentes vecinales; pero pri-
mero queremos hacer la prueba de 
la tabla para que funcione bien y 
desde allí ya empezar a desarro-
llarlo en otros puntos”, finalizó 
Soreira. 

Piden relevamiento del arbolado público
Bloque Unidos para Cambiar Santa Fe.

Soreira agradeció el acompañamiento de los vecinos que donan botellas.

Carla Bertero.

El programa da inicio cada año en el mes de abril. Al momento no hay in-
formación certera sobre su continuidad.

Solicitan informe sobre los Juegos Santafesinos
Al gobierno provincial. 

Los ediles Alejandrina Borgatta y 
Nicolás Rubicini (UxP) solicitan 
a la Secretaría de Deportes de la 
provincia de Santa Fe informes 
sobre la continuidad del progra-
ma Juegos Santafesinos, ya que en 
años anteriores iniciaba en todo 

el territorio santafesino duran-
te el mes de abril y a la fecha no 
hay información sobre la edición 
2024. 

Vale recordar que los Juegos 
Santafesinos tienen como ob-
jetivo propiciar la convivencia 

y la participación por parte de 
jóvenes y adolescentes median-
te el deporte y la cultura con un 
diseño que permite propuestas 
de participación escolar y comu-
nitaria para distintas categorías y 
disciplinas. 

Interés General 

El bloque Unidos para Cambiar 
Santa Fe presentó un proyecto en 
el Concejo mediante el cual solici-
tan al área de Parques y Paseos del 
Municipio que realice un releva-
miento del arbolado público don-
de consten aquellos que considera 
que deben extraerse por el estado 
en que se encuentran, su urgencia, 
los daños que estuvieren causando 
y toda otra información relevante 
sobre esta problemática u otras. A 
su vez, una vez realizado dicho re-
levamiento, piden que se efectúe un 
cronograma de trabajos de extrac-

ción y plantación de árboles en su 
reemplazo. 

La concejal del bloque Unidos, 
Carla Bertero explicó que han 
presentado este proyecto luego de 
recorrer barrios y escuchar las de-
mandas de los vecinos. “Nos en-
contramos en muchos casos con 
árboles de gran porte, antiguos, 
con raíces que están rompiendo 
veredas, cordones cuneta y calles”, 
comentó y mencionó algunas si-
tuaciones puntuales como es el caso 
de Parque Industrial en donde se 
levantó el pavimento y en lluvias 

copiosas no permite que circule el 
agua “y los vecinos se terminaron 
inundando”. En barrio Domingo 
Troilo, en la zona del sector comer-
cial en donde se ubica el centro de 
salud, “las raíces están rompiendo 
la vereda y ya afecta a la construc-
ción”. 

“Estamos hablando de una situa-
ción que genera un perjuicio a toda 
la comunidad porque estos bienes 
son de todos, y también a los veci-
nos que viven en cada sector afecta-
do”, prosiguió. 

Más adelante, Bertero explicó 
que han escuchado casos en donde 
los vecinos vienen reclamando hace 
ya más de un año. “Necesitan una 
solución”, sostuvo.

Por último, aclaró que la inten-
ción es que aquellos ejemplares 
retirados sean reemplazados por 
otros de una especie distinta. 

En años anteriores fue deno-
minado Santa Fe Juega, y en el 
transcurso de su última edición 
(2023), se desarrolló con más de 
50 disciplinas destinadas a chicos 
y chicas entre 12 y 18 años.  El 
certamen contó con más de 100 
mil participantes de todo Santa 
Fe representando a más de mil 
escuelas, 500 clubes y 35 federa-
ciones y asociaciones deportivas; 

con el fin de potenciar el deporte 
y la convivencia social. 

“Es una actividad que se espera 
todos los años, fundamentalmen-
te para todo lo que es el mundo 
del deporte de nuestra ciudad. 
Ante esto es que queremos saber 
cuál es el motivo por parte del 
gobierno provincial para que este 
año se vea suspendido este pro-
grama”, sostuvo Borgatta. 



9LA CIUDAD  I JUEVES 30 DE MAYO DE 2024

Crecimos junto a vos.

SAN MARTÍN 959
VILLA CONSTITUCIÓN

VILLACRED.COM.AR @VILLACRED 3400 446709

ACTIVIDAD EN EL LEGISLATIVO

Bloque Unidos.

A través de la modificación del Código de Faltas 
Municipal, adhiriendo así a la ley nacional.

Proponen alcohol 
cero al volante 

Viviana Romo Cuesta.
Ezequiel Bergallo.

Interés General 

El bloque Unidos para Cambiar 
Santa Fe propone “Alcohol Cero 
al Volante” a través de una modi-
ficación que debe efectuarse en el 
Código de Faltas Municipal. 

Viviana Romo Cuesta, concejal 
del bloque explicó los pormeno-
res de esta iniciativa que impulsan 
y que está siendo tratada en comi-
sión. “Es una tendencia nacional 
a partir del año pasado que salió 
una ley nacional que prohíbe la 
circulación para quienes hayan 
consumido bebidas alcohólicas 
y que abarca a cualquier tipo de 
vehículos. Esto se implementa en 
rutas nacionales”, comentó y re-
cordó que la provincia de Santa 
Fe es una de las pocas que todavía 
no ha adherido -ya lo han hecho 
18-, pero que en el gobierno se 
está trabajando en esto. “Tuvimos 
charlas con representantes de la 
Agencia de Seguridad Vial y nos 
comentaron que están abordando 
esta ley, mientras tanto lo que pi-
den es que las localidades se va-
yan adhiriendo a lo que llamamos 
alcohol cero”, prosiguió. 

Para Romo Cuesta este pro-

yecto es sumamente positivo en 
materia de prevención, “evita las 
suposiciones y el decir me tomo 
una copa de esto, o un vaso de 
aquello total no pasa nada. No es 
así, porque a veces pasa. No to-
dos los cuerpos procesan el alco-
hol de la misma manera, y así se 
evitan las especulaciones y como 
sabemos el consumo de alcohol 
no es coherente con el conducir”. 
Por otra parte, la concejal resaltó 
la figura del conductor designado 
y opinó que debe trabajarse más 
sobre esto. 

“Es claro que una norma no 
sirve por sí sola si no es acompa-
ñada por campañas de concienti-
zación y con controles estrictos”, 
sostuvo. 

El Código de Faltas Municipal, 
en concordancia con provincia, 
presenta una tolerancia de 0.5 g/l 
para conducción de automóviles y 
0.2 g/l para motocicletas. En tanto 
sí rige alcohol cero para conduc-
tores profesionales. 

En relación a las penas, co-
mentó que en Villa Constitución 
existe un sistema gradual, es de-

VECINALES

Comisión barrial.

Arbolado público y señalización son los dos te-
mas centrales que plantean los vecinalistas.

Proyectos en 
Domingo Troilo

Ezequiel Bergallo, presidente 
vecinal de Domingo Troilo se 
refirió a los proyectos que están 
trabajando desde la comisión 
para mejorar diversos aspectos 
del barrio y dar respuesta a de-
mandas de los vecinos. 

En primer lugar se refirió 
al arbolado público que está 
generando daños en veredas, 
cordones cuneta y calles. “Nos 
visitó Julieta Soria -directora 
de Ambiente- y se interiorizó 
en estas cuestiones. En algunos 
temas puntuales se comprome-
tió a sacar los ejemplares”, dijo 
y recalcó que agradece la buena 
predisposición de la funciona-
ria municipal ya que acarrean 
reclamos por los árboles desde 
hace varios años por la falta de 
mantenimiento.

“Lo ideal sería que hicieran 
en todo el barrio un control y 
un relevamiento de la situa-
ción, más que nada por el tema 
de las veredas y las roturas que 
provocan”, agregó. 

Por otra parte, informó que 
también avanzan en materia 
de seguridad vial, educación y 
tránsito. “Hay gente del barrio 
y que no es del barrio que no 
respeta. Estuvimos retocando 

EN AGENDA

Asesoramiento

Pensiones
sociales

TRÁMITES

PAGO

Ateneo Arturo Jauretche (San Juan 
y Rivadavia) recuerda que todos los 
días martes y jueves de 17 a 19 horas 
realiza asesoramiento para turnos e 
inscripciones ante diferentes orga-
nismos nacionales y provinciales. Por 
ejemplo afiliaciones, cambio de médi-
co de cabecera, cambio de centro de 
internación, cambios odontológicos, 
y cartilla médica de PAMI; Ayuda Es-
colar y turnos en general de ANSES. 
Vale destacar que en todos los casos 
se tratan de gestiones gratuitas y los 
vecinos deben acercarse con su DNI.

El Gobierno de la Provincia de Santa 
Fe, a través del Ministerio de Economía 
informó que ayer miércoles 29 de mayo 
se efectuaron los pagos pertenecientes 
a las pensiones sociales (Ley N° 5110), 
ex presos por razones políticas (Ley N° 
13.298), Madres de Víctimas del Terro-
rismo de Estado (Ley N° 13.330) y ex 
Combatientes de Malvinas.

un poco, pero lo que necesitamos 
es la cartelería para que la gen-
te sepa bien por dónde ingresar 
y salir del barrio, porque en los 
horarios de escuela -por ejemplo- 
los autos suben por cualquier 
lado, es imposible transitar. Es un 
mundo de gente que no respeta 
nada”, se lamentó el vecinalista. 

cir que va aumentando cuanta 
más concentración en sangre se 
encuentra. “La idea es poner un 
límite mínimo y máximo junto 
con una inhabilitación mínima y 
máxima como sanción para que el 
juez decida dentro de ese rango”, 
comentó. A su vez la intención es 
que no pueda aplicarse el benefi-
cio de pago voluntario. 
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“Uno siempre lo escucha de otros, 
como el caso del gobernador en el 
último tiempo; pero tenerlo tan cerca 
y palparlo es muy feo y doloroso a 
la vez porque uno no sabe cómo ac-
tuar. Me preocupa más que nada por 
mi familia”.

SUSPENDIERON LA SESIÓN DE AYER 

El edil avanza en la implementación de “Ojos en Alerta”, una herramienta que permite que la comu-
nidad se involucre denunciando hechos delictivos a través de un mensaje de texto. Recibió una nota 
intimidatoria en su domicilio para que descarte el proyecto. 

Amenazaron de muerte 
al concejal Andrés Avilé 

Hay una investigación en curso. 

En las últimas horas, se confir-
mó que el concejal del bloque 
Inspirar, Andrés Avilé, fue ame-
nazado de muerte por un pro-
yecto sobre seguridad y preven-
ción en el cual está trabajando. 

“Estoy muy preocupado por 
la situación porque nunca tuve 
que atravesar por algo así, pero 
intentando manejarlo de la me-
jor manera posible”, comenzó el 
diálogo con nuestro grupo de 
medios y comentó cómo inició 
todo. El viernes presentó for-
malmente en la sesión el proyec-
to sobre seguridad y prevención 
“Ojos en Alerta”. El lunes empe-
zó a tener repercusión no sólo 
a nivel local, sino también pro-
vincial. El martes al mediodía 
su pareja encontró en el patio de 
la vivienda una nota manuscri-
ta en donde “expresamente me 
dicen que la corte con Ojos en 
Alerta o mi familia y yo íbamos 
a morir”. En ese momento, en 
Comisión Avilé exponía el pro-
yecto y habían resuelto convo-
car a una audiencia con las par-
tes involucradas para avanzar en 
este tema. 

La nota que recibió Avilé en su domicilio. 

Interés General 

como un programa de seguri-
dad ciudadana diseñado para 
luchar contra el delito desde el 

celular conectando a la comuni-
dad con el Centro de Monitoreo 
a través de WhatsApp. 

Acto seguido, Avilé radicó la 
denuncia correspondiente en 
Tribunales y puso al tanto de la 
situación al Cuerpo de Conceja-
les. “Porque si bien la amenaza 
fue personal, lo tomamos como 
algo institucional porque se es-
tán metiendo con el trabajo de 
un concejal”, recalcó. A su vez, 
dijo haber recibido el respaldo 
del senador Germán Giacomi-
no, el diputado Juan Argañaraz 
y el intendente Jorge Berti, entre 
otros. 

“Todos me recomendaron 
que hiciera pública esta situa-
ción”, prosiguió y explicó que 
nunca antes había sido víctima 
de una amenaza de estas carac-
terísticas. “Uno siempre lo escu-
cha de otros, como el caso del 
gobernador en el último tiempo; 
pero tenerlo tan cerca y palparlo 
es muy feo y doloroso a la vez 
porque uno no sabe cómo ac-
tuar. Me preocupa más que nada 
por mi familia”, se lamentó.

En cuanto al proyecto en sí, 
Ojos en Alerta es una herra-
mienta que es utilizada en otras 
localidades y que se presenta 

“Sé que hay gente que pien-
sa en lo malo y que tiene inte-
reses que pueden doblegarse 
a través de este proyecto. Pero 
nosotros lo que queremos es el 
bien común de la ciudadanía, la 
gente me eligió por eso y es lo 
que quiero representar”, dijo. Al 
ser consultado sobre qué pudo 
haber molestado del proyecto, 
analizó: “Este programa tiene 
mucha eficacia porque a través 
de un mensaje de texto la gente 
puede llegar a mostrar que están 
ocurriendo ilícitos y eso genera-
ría una mayor efectividad en la 
prevención. Por ahí puede mo-
lestar que puedan salir muchas 
cosas a la luz”. 

Vale destacar que ante la si-
tuación, la sesión ordinaria pre-
vista para la mañana del miérco-
les fue suspendida. 
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MUNICIPIO

 “Debemos ir hacia una modernización laboral”, sostuvo. 

En el marco de una recorrida que lo lleva por diversas localidades santafe-
sinas, el Intendente de Funes estuvo en Villa Constitución para conocer de 
primera mano la situación industrial, comercial y productiva local.

El Secretario de Finanzas analizó el presente de la ciudad y recalcó dos puntos fundamentales. Por 
un lado el aumento de pedido de asistencia principalmente en merenderos y comedores; y por otro, 
una reducción en los recursos por la baja en la actividad económica.

Roly Santacroce se reunió 
con empresarios locales 

Crece la demanda de ayuda 
social y cae la recaudación  

En el CCIP.

Situación local.

El intendente de Funes, Rolvider 
Santacroce mantuvo un encuentro 
en nuestra ciudad con representan-
tes del Centro Comercial, Indus-
trial y de la Producción (CCIP) y 
empresarios locales. 

La reunión se enmarcó en una 
recorrida que está realizando por 
diferentes localidades santafesinas 
con el fin de interiorizarse en las 
problemáticas de cada territorio, 
principalmente la situación indus-
trial, comercial y empresarial de la 
provincia de Santa Fe. 

“Me gusta conocer por mis pro-
pios medios y que nadie me haga 
un relato de lo que sucede”, sostuvo. 

Roly Santacroce explicó que es 

un hombre que viene de la produc-
ción, “soy de la generación a la que 
le decían estudiás, trabajás o ambas 
cosas; y me preocupa ver que hoy 
tenemos más de 14 mil suspensio-
nes en la provincia”. 

Resaltó además que al frente 
del Municipio de Funes, gestionó 
las acciones para construir en un 
trabajo mancomunado entre lo 
público y lo privado, “lo que sig-
nifica acompañar al comerciante, 
empresario e industrial, los que 
son los únicos que generan pues-
tos de trabajo”. Ante esto, consi-
dera que es fundamental poner el 
Estado a disposición de quienes 
producen. 

“Los argentinos no merecemos 
vivir como vivimos, porque tene-
mos un país muy grande y potente 
y las malas administraciones po-
líticas que hemos tenido nos han 
llevado a estar en estas condicio-
nes”, prosiguió mostrándose con-
vencido que “después de todo esto 
resurgirá una nueva generación de 
dirigentes políticos” a través de los 
los intendentes y jefes comunales 
“que pudieron apreciar claramente 
cuál es la situación que se ha vivi-
do en la época de la pandemia y en 
esta pandemia económica”.

Más adelante definió a Villa 
Constitución como una ciudad 
“pujante y fuerte” con un complejo 

Mauro Puccini, secretario de Finan-
zas y Administración del Municipio 
de Villa Constitución, analizó la si-
tuación económica local y su impac-
to en los recursos con los que cuenta 
el Departamento Ejecutivo Munici-
pal. Analizando los primeros cuatro 
meses del año, Puccini resaltó que 
“la situación es muy compleja ya que 
comienza a reflejarse la caída en tér-
minos generales de la recaudación, 
la baja de actividad económica trae 
una baja en ventas”. 

Nombró los tres puntos funda-
mentales por lo que sucede esto. 
“Por un lado tenemos la caída eco-
nómica de las grandes empresas de 
la ciudad que se ha visto reflejada en 
términos de recaudación del DReI, 
hablamos de Acindar, Laminados 
Industriales a lo que se suma la re-
ciente suspensión de actividades 
productivas en la planta de Tenaris”.

Por otro lado, “también se refle-
ja la baja del consumo de toda la 
población en los comercios locales. 
Todo relacionado, hace que se tri-

“El ingreso está lejos de 
ser lo presupuestado 
oportunamente. De to-
dos modos, el Municipio 

hoy aporta cuatro veces más que el 
Gobierno de Santa Fe para la deman-
da social”.

existe una retracción en otro tipo de 
actividades que antes se realizaban. 
“Porque lo principal es brindar es-
tos servicios como ser recolección 
de residuos, chatín, desmalezado y 
limpieza de espacios públicos, man-
tenimiento de las redes de agua y 
cloaca, como así también obras que 
van avanzando con recursos propios 
en función de la disponibilidad de 
los mismos”, enumeró. 

En relación a la situación social 

local, explicó que también es com-
pleja; siguiendo la misma línea que 
ya había informado el intendente 
Jorge Berti, “esto lo notamos en el 
aumento de pedido de asistencia 
principalmente en los vecinos de 
menos recursos económicos”. En ese 
camino confirmó que crece a diario 
el pedido de familias por asistencia 
en merenderos y comedores; como 
así también alumnos que solicitan la 
copa de leche y almuerzo en las es-

Interés General 

cuelas. “Las instituciones educativas 
que brindan estos servicios han te-
nido también un aumento conside-
rable”, sostuvo. 

La situación se complica aún más 
en la ciudad ya que no se está reci-
biendo ningún tipo de ayuda eco-
nómica como por parte de Nación 
como sí sucedía en años anteriores. 
En tanto, desde el Gobierno de Santa 
Fe sí se recibe un aporte económico, 
pero “el porcentaje es mucho menor 
en función al aumento de precios de 
los alimentos y el incremento de la 
cantidad de familias que hoy solici-
tan esta ayuda”.

Puccini dejó en claro que de igual 
modo “desde el Municipio se sigue 
gestionando ante Provincia y Na-
ción para poder obtener mayores 
recursos y satisfacer estas necesida-
des que hoy son prioritarias” y se 
hace “con mayor énfasis teniendo en 
cuenta la situación actual”. 

El funcionario aclaró que pese a 
la baja en los ingresos “que lejos está 
de lo presupuestado oportunamen-
te”, el Municipio entiende la situa-
ción que atraviesa la comunidad y 
“hoy en día aporta cuatro veces más 
que el Gobierno de Santa Fe para la 
demanda social”. 

En ese marco hizo un paréntesis 
para destacar el aporte de institucio-
nes, empresas y particulares “que se 
ven afectados también por la crisis” 
y que aunque muchas veces no se 
conozca “tienen un fuerte impacto 
en la vida diaria de los comedores y 
merenderos colaborando con ellos”. 

industrial actualmente “lastimado”. 
En relación al presente de las 

grandes industrias como es el caso 
de Acindar y General Motors, sos-
tuvo que “todos deberíamos estar al 
servicio de ellas”; y anticipó que en 
los días venideros visitará también 
la planta local de ArcelorMittal 
Acindar.

Por último, dejó en claro que en 

Santa Fe se debe reformar la Cons-
titución ya que considera que es 
obsoleta a los tiempos que corren, 
“pero debe ser reformulada para 
la gente no para los dirigentes”. 
“Trabajando entre todos los inten-
dentes y jefes comunales somos el 
futuro no sólo de la provincia de 
Santa Fe sino también de Argenti-
na”, finalizó. 

Mauro Puccini.

Por 
Lautaro Gonzalez Fontana

Cronista 

bute mucho menos que lo habitual”, 
explicó el funcionario. “Esta dis-
minución es comprensible debido 
a que las familias priorizan pagar 
los servicios básicos como luz, gas, 
obra social y también la compra de 
alimentos”. 

Y el tercero es referido a la Co-
participación de los recursos nacio-
nales y provinciales. “Al disminuir 
la cantidad de ventas, los números 
también tienen una caída bastante 
considerable”, explicó. 

Puccini aclaró además que a esto 
se le suma el contexto inflaciona-
rio. “Recientemente salió el índice 
de precios y en el mes de abril en la 
provincia de Santa Fe resultó de un 
7.1% mensual llevando acumulado 
un 63% en este 2024. Si bien es un 
número que es menor a los anteriores 
no deja de ser alto y son aumentos de 
insumos, productos y servicios que 
también impactan en el funciona-
miento del Municipio”, relató. 

En palabras sencillas expresó: “Es 
un aumento de gastos mucho mayor 
del crecimiento de los recursos”. 

Consultado sobre los servicios 
básicos que la Municipalidad brin-
da, Puccini aseguró que “hoy to-
davía se logran mantener, y por el 
momento no corren riesgo”, pero sí 
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Fue formalmente inaugurado durante este mes, y es el número 12 en la provincia.

La flota actual cuenta con siete vehículos. 

Miembros de la comisión agradecieron a quienes siguen colaborando.

rias escuelas y clubes locales están 
consultando por el servicio de área 
protegida. 

“Este es un servicio más que es-
tará dentro de la oferta de nuestra 

institución para toda la comuni-
dad. Hoy es la flota más grande de 
la ciudad, con esta incorporación 
tenemos siete móviles, además del 
recurso humano. Es un orgullo 

UNIÓN OBRERA METALÚRGICA

Una inversión superior a los 200 millones de pesos.

Se trata de dos Mercedes Benz Sprinter equipadas 
en terapia intensiva móvil. “Un esfuerzo enorme y 
otra apuesta más que hace la UOM para la salud 
de Villa Constitución y la zona”, sostuvo el secre-
tario General Pablo González.

Presentación de nuevos vehículos 
para el traslado de pacientes 

“Es una alegría enorme, porque el 
año pasado terminamos de definir 
la compra y se demoró un poco el 
ingreso de la línea de producción 
por la interrupción de la tempo-
rada estival de la empresa Vallé 
que fue la firma cordobesa que las 
equipó”, comenzó el diálogo el se-
cretario General de la UOMVC Pa-
blo González haciendo referencia 
a la incorporación de dos nuevos 
móviles. Se trata de unidades Mer-
cedes Benz Sprinter equipadas en 
terapia intensiva móvil. 

“Estamos en pleno proceso de la 
ampliación de servicio de traslados 

que tenemos dentro de la Unión 
Obrera Metalúrgica hacia el servi-
cio de área protegida y de urgen-
cias y emergencias para toda la ciu-
dad y zonas aledañas. Estamos en 
proceso de habilitación, y es otro 
aporte más para la comunidad. Un 
esfuerzo enorme y otra apuesta 
más que hace la UOM para la sa-
lud de Villa Constitución y la zona. 
Creemos que es una estrategia fun-
damental para darle más beneficios 
a afiliados y las familias”, prosiguió. 

Por otra parte, anticipó que tie-
nen pendiente un encuentro con 
Municipio y Concejo ya que va-

Funciona en la Acería de la planta de Villa Constitución y fue certificado 
por el Ministerio de Salud provincial. 

La cooperadora hizo entrega en los últimos días de dos aires acondicionados 
que pudieron adquirirse con fondos recaudados con la venta de los bonos.

Nuevo Espacio Amigo de la Lactancia

Donaciones para el Hospital

ArcelorMittal Acindar.

Solidaridad.

ArcelorMittal Acindar ha inaugu-
rado este mes de mayo un nuevo 
Espacio Amigo de la Lactancia en 
la acería de su planta de Villa Cons-
titución, el cual fue certificado por 
el Ministerio de Salud de la Provin-
cia de Santa Fe. Este nuevo espacio 
cumple con la Ley Nacional 26873, 
que promueve la lactancia materna 
y la concientización pública, subra-
yando de esta forma el compromi-
so de la compañía con el bienestar 
de todas las personas que trabajan 
allí. Con esta incorporación, todos 
los Espacios Amigos de la Lactan-
cia de la empresa se encuentran 
certificados por el Ministerio de 
Salud. Los mismos están diseñados 

para proporcionar un ambiente 
acogedor, limpio y cómodo, donde 
las mujeres puedan extraer y con-
servar su leche materna durante 
su jornada laboral. La inaugura-
ción del nuevo lactario contó con 
la presencia de varios participantes 
destacados, incluyendo a Germán 
Franco (Gerente de Acería y Par-
que de Metálicos), Lucas Chioc-
chini (Gerente de Área de Hornos 
Eléctricos), Nerea Mendoza (Jefa 
Operativa de Hornos Eléctricos), 
Agustina Rebaudino (HRBP de 
Acería), Javier Migled (Gerente 
de Área de Salud Ocupacional) y 
Roman Capriotti (Coordinador de 
Área Salud VC) quienes han sido 

La cooperadora del Hospital hizo 
entrega en los últimos de dos aires 
acondicionados para el efector de 
salud local. Uno de los equipos está 
destinado a la habitación de licencia-
das en Obstetricia y el restante para 
uno de los consultorios de Ginecolo-
gía. 

La Dra. Valeria Paz, en nombre del 
Hospital SAMCo agradeció a la coo-

peradora “por siempre estar presente 
cada vez que realizamos un pedido 
sobre algo que estamos necesitando”. 

“Era algo sumamente necesario 
para el funcionamiento y poder reci-
bir a las pacientes más que nada en 
estos tiempos de bajas temperaturas”, 
agregó repitiendo el agradecimiento. 

Por otra parte, valoró como fun-
damental el trabajo en equipo, “no 

veo otra manera de trabajar que no 
sea así”, recalcó.

A su turno, Marta Fernández, 
miembro de la cooperadora informó 
a la comunidad que se encuentra a la 
venta un bono benéfico. “Con esos 
recursos podemos seguir colaboran-
do con las diferentes demandas que 
tiene el Hospital. Todo lo recaudado 
se utiliza para lo que se va necesi-

normativas legales, sino que tam-
bién ofrecen un entorno que apoya 
y valora la maternidad. La com-
pañía promueve un entorno de 
trabajo inclusivo, asegurando que 

ninguna persona encuentre obs-
táculos a su desarrollo por cues-
tiones de género, y garantizando 
igualdad de oportunidades para 
ellos”, cerró.

tando con más celeridad”, explicó. 
Para adquirir el mismo pueden co-
municarse con los miembros de la 

cooperadora, a su vez cuentan con 
vendedores habilitados que recorren 
la ciudad. 

fundamentales en la implementa-
ción de este proyecto. 

El Gerente del Área de Salud 
Ocupacional, Javier Migled, expre-
só su entusiasmo: “Nos enorgullece 
contar con estos espacios en nues-
tra compañía; el Espacio Amigo de 
la Lactancia de Acería es el número 
32 en toda la provincia de Santa Fe. 
Esta es una acción más que refleja 
nuestro compromiso de promover 
el bienestar de las personas que tra-
bajan en ArcelorMittal Acindar”.

“ArcelorMittal Acindar conti-
núa demostrando su dedicación 
hacia quienes trabajan en la com-
pañía, asegurando que sus insta-
laciones no sólo cumplen con las 

enorme de toda la institución”, co-
mentó González.

A su vez, recalcó que si bien la 
cara visible suele ser la Comisión 
Directiva, “se ha trabajado muchísi-
mo con todo el equipo contable, los 
médicos, la asesoría técnica. Desta-
co sin dudas el trabajo de todos los 
compañeros, choferes, enfermeros, 
enfermeras, médicos, todos los que 
nos han asesorado en cuáles eran 
los mejores móviles para adquirir. 
Quienes los usarían todos los días, 
son los que tenían que asesorarnos”.

Vale destacar que la inversión 
fue de más de 200 millones de pe-
sos. “No es un dato menor en mo-
mentos donde muchos dicen que 
hay que restringir, cortar o quitar 
beneficios nosotros estamos ha-
ciendo una apuesta. Donde cae la 
recaudación, cae el empleo, noso-
tros apostamos en equipamiento 
con una inversión para la gente 
preocupándonos siempre por la 
mejora para todos nuestros afilia-
dos. No es una inversión menor, en 
una ciudad pequeña nos referencia 
y tengo que agradecer a todos y a 
cada uno de los que participaron 
en la conformación del proyecto y 
en la posterior concreción del mis-
mo”, finalizó. 
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Las clases presenciales se dictan en la asociación villense.

La asociación villense convoca a artesanos y productores para sumarse al 
encuentro que tendrá lugar los días 14, 15 y 16 de junio.

Primer encuentro anual de Chaná Timbú
En el marco del Día del Padre.

La Asociación de Artesanos 
y Productores “Chaná Tim-
bú” confirmó la fecha para el 
primer encuentro anual de la 

agrupación. 
Será los días viernes 14, sá-

bado 15 y domingo 16 de ju-
nio; en el marco de las celebra-

ciones por el Día del Padre. 
Como en cada uno de estos 

encuentros, se espera el arribo 
de productores y artesanos de 

de salsa y actividades para los 
más chicos de las familias. 

La convocatoria a ferian-
tes que deseen sumarse esta-
rá abierta hasta el 10 de junio 
próximo. Los interesados en 
recibir más información pue-
den contactarse con la aso-
ciación a través de sus redes 
sociales de Instagram (@cha-
natimbu19) y Facebook (Arte-
sanos y Productores CHANA 
TIMBU). 

CONTINUARÁN DURANTE EL RESTO DEL AÑO

En colaboración con la AAVC.

Son libres y gratuitas para la comunidad en general. Este mes sumaron una 
instancia virtual para todas las personas que trabajan en la compañía.

ArcelorMittal Acindar 
brinda clases de ajedrez

ArcelorMittal Acindar continúa 
realizando acciones demostran-
do su compromiso con la comu-
nidad de Villa Constitución. En 
el mes de abril, en colaboración 
con la Asociación de Ajedrez de 
Villa Constitución (AAVC) la 
compañía dio inició a sus clases 
de ajedrez libres y gratuitas para 
aquellas personas de Villa Cons-
titución que estén interesadas en 
aprender a jugar.  

Estas clases se desarrollan mar-
tes y jueves de 18 a 20 horas y sá-
bados de 16 a 18 horas en Dorre-
go 588. La actividad está siendo 

dictada por profesores designados 
por la asociación, con una activa 
participación de un número sig-
nificativo de alumnos.

A partir de mayo, la compañía 
amplió la oferta educativa orga-
nizando clases virtuales dirigidas 
específicamente a los empleados 
de ArcelorMittal Acindar. Estas 
clases están a cargo del Profesor y 
Árbitro Internacional Nahuel San-
tianés, y están siendo muy bien re-
cibida por los participantes.

Ambas convocatorias estarán 
vigentes durante todo el año.

“La importancia de esta pro-

puesta radica en que el ajedrez 
cumple una función social que va 
más de un juego, sino que tam-
bién crea un ambiente propicio 
para la convivencia pacífica en-
tre sus practicantes, incentivan-
do valores como la tolerancia y 
la colaboración. Asimismo, con 
esta iniciativa se logra promover 
una herramienta educativa esen-
cial que potencia el pensamiento 
analítico, la toma de decisiones y 
la resolución de conflictos, tanto 
en el ámbito académico como en 
el interpersonal”, expresaron des-
de la compañía.

diversas localidades que se re-
unirán en el paseo ubicado en 
la Plaza de la Constitución en 
donde además de poder reco-
rrer los puestos, se podrá dis-
frutar de música en vivo, bailes 
y espectáculos. Desde la orga-
nización confirmaron que en-
tre las propuestas habrá clases 

Interés General 
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EL SÁBADO PASADO

Organizada por la agrupación familiar Pata E’ Penca.

Cientos de motociclistas se dieron cita en la tradicional caravana. Foto: Danilo Torres.

Los motociclistas se concentraron en el predio Dos Rutas para comenzar desde allí el recorrido que 
llegó hasta barrio Luzuriaga y luego partió hacia Rueda como cada año llevando un mensaje de 
concientización sobre la prevención de accidentes y el uso del casco.

Gran convocatoria en la 15ª 
Caravana Anual de Motos

La agrupación Pata E’ Penca orga-
nizó la 15ª Gran Caravana Anual de 
Motos, que había sido programada 
para el miércoles 1° de mayo, como 
es tradición desde sus inicios; pero 
que debió ser postergada por mal 
tiempo. Así tuvo lugar el pasado sá-
bado 25 de mayo, aprovechando el 
feriado nacional. 

“Como todos los años fue un 
gran éxito, mucha cantidad de gen-
te, la verdad que estamos plenamen-
te conformes y contentos porque 
pasamos un día como realmente se 
merecen los motociclistas de Villa 
Constitución y la zona”, comenzó 
la charla entusiasmado uno de sus 
organizadores, Osar “Chino” Albor-
noz. “Fue un día de fiesta a pleno”, 
resumió. De igual modo, aclaró que 
a comparación de la edición pasada, 
fue alrededor de un 20% menos en 
cantidad de motos. “De todos mo-
dos fue una gran cantidad y estamos 

satisfechos por la convocatoria y la 
caravana en sí, que como siempre 
tiene un mensaje de concientización 
sobre el uso del casco y la preven-

ción de accidentes de tránsito”, dijo. 
A su vez, comentó que durante la 
mañana del sábado las temperaturas 
fueron muy bajas, por ende desde la 

organización suponen que muchos 
asistentes fueron directamente des-
pués del mediodía hasta el punto de 
encuentro. “El frío y las motos no 

son buenos amigos, pero pudimos 
pasar un gran día”, recalcó. 

El lugar de concentración fue el 
predio Dos Rutas desde donde par-
tieron hacia la localidad de Rueda. 
Previamente la caravana pasó por 
algunas calles de nuestra ciudad ya 
que llegaron hasta Luzuriaga, con la 
intención que la gente que vino des-
de otras localidades conozca “a uno 
de los barrios más pujantes e histó-
ricos de nuestra ciudad”. 

Por otra parte, Albornoz aclaró 
que en líneas generales la caravana 
fue un éxito y no presentó inconve-
nientes. Además, aquellos motoci-
clistas que tuvieron algún averío en 
su vehículo fueron asistidos de ma-
nera inmediata por la agrupación 
Pata E’ Penca. 

Una vez en la localidad de Rue-
da comenzó el festival pensado 
para coronar esta gran caravana y 
celebrar una jornada con un predio 
repleto de familias. “Estamos tam-
bién muy conformes y agradecidos 
con la comunidad de Rueda que nos 
recibe siempre con los brazos abier-
tos”, prosiguió Albornoz. 

En el lugar, a partir del mediodía 
hubo juegos, sorteos y la actuación 
de bandas musicales. La cantina que 
funcionó durante toda la jornada 
fue a beneficio del club de la loca-
lidad. 

Para cerrar agradeció a todos 
los que compartieron la jornada, y 
también a quienes acompañaron en 
el transcurso de la caravana y el pos-
terior festival como Bomberos, Po-
licía, Inspectoría, senador Germán 
Giacomino, medios de prensa. “Es-
tamos muy agradecidos con cada 
uno que colabora cada año para que 
humildemente podamos hacer este 
evento”, cerró. 

Por Matías Mancinelli 
Periodista Deportivo 
@mati_mancinelli 
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EN TODO EL PAÍS

Durante el fin de semana próximo se hará entrega de los sobres en las 
diversas parroquias, capillas y comunidades. A su vez, se puede cola-
borar con abrigo, calzado, alimentos y pañales, entre otros.

Cáritas lanzó su Colecta Anual bajo 
el lema “Tu solidaridad es esperanza”

Será los días 8 y 9 de junio.

Bajo el lema “Tu solidaridad es 
esperanza”, Cáritas Argentina lan-
zó su tradicional Colecta Anual, 
que se desarrollará el sábado 8 y 
domingo 9 de junio en las parro-
quias, capillas y comunidades de 
todo el país. El total del dinero 
recaudado será una ayuda signi-
ficativa para aliviar las graves si-
tuaciones de pobreza e indigencia 
que viven millones de personas en 
nuestro país.

“En el contexto de la compleja 
situación económica y una doloro-
sa desigualdad social, Cáritas Ar-
gentina hace un llamado a tomar 
conciencia de que la transforma-
ción de esta realidad sólo será po-
sible con el compromiso de todos. 
Todos podemos hacer algo, por 
pequeño que sea, porque en defi-
nitiva estamos todos en la misma 
barca, tal como describía el Papa 
Francisco ante el inicio de la pan-
demia”, señalaron a través de un 

comunicado de prensa oficial en el 
lanzamiento de la semana pasada.

Con esta colecta, Cáritas invi-
ta a la sociedad a hacer un aporte 
económico concreto, que tendrá 
una incidencia directa en la me-
jora de las condiciones de vida de 
tantas familias y personas vulnera-
bles de las comunidades más pos-
tergadas del país.

“Porque, además de la ayuda 
inmediata y la contención espi-
ritual que se brinda en todas las 
parroquias, capillas y centros ba-
rriales, el aporte económico reci-
bido ayudará a sostener, durante 
todo el año, numerosos progra-
mas de educación, primera infan-
cia, economía social y solidaria, 
adicciones, autoconstrucción de 
viviendas, respuesta alimentaria e 
integración de barrios populares 
que se implementan a través de 
más de 3.500 espacios de Cáritas 
presentes en las 67 diócesis del 

país”, agregaron.
Vale destacar que junto a los 

canales habituales de colaboración 
en parroquias y las alcancías en 
sitios públicos, Cáritas ya habilitó 
sus redes sociales y plataformas 
digitales para quienes prefieran 
realizar donaciones a través de me-
dios electrónicos.

En este contexto, Analía Chapa-
rro (Cáritas Luján), recibió a Dia-
rio La Ciudad y explicó que como 
cada año en Villa Constitución 
también se suman a esta colecta 
en las parroquias y capillas loca-
les. “En todas ellas hay una fuerte 
demanda”, resumió y pidió por la 
colaboración de los vecinos. 

En la actualidad, entre las prin-
cipales necesidades se encuentran 
medicamentos, pañales de adultos, 
abrigo para niños, calzado, estufas, 
caloventores y alimentos. “Cada 
comunidad tiene su necesidad en 
particular, y en cada parroquia se 

Analía Chaparro.

Directora Paola Rondan.  

multiplican las demandas”, prosi-
guió. 

Vale destacar que más allá de 
esta colecta puntual que une a las 
Cáritas de todo el país durante dos 
días de junio; a diario se reciben 
donaciones en las sedes locales. 
“La gente es muy solidaria, están 
constantemente ayudando y cola-
borando. No podemos llegar a to-
dos los que necesitan, pero gracias 

a Dios podemos darle algo a las 
familias”, dijo. 

Por último dejó un mensaje a 
la comunidad: “Entre todos po-
demos hacer que algunas familias 
estén mejor, que tengan esperanza 
para salir adelante dándoles el em-
pujoncito que necesitan. En estos 
tiempos llamamos a tener un gesto 
de caridad, de misericordia con el 
otro”. 

El Municipio inició la colecta de ropa, calzado y frazadas, entre otros. Los 
vecinos pueden colaborar acercando sus donaciones al palacio municipal 
o Acción Social.

Campaña de donación
“Tu abrigo me abriga”

Secretaría de Desarrollo Humano.

El Municipio de Villa Constitu-
ción a través de la Secretaría de 
Desarrollo Humano dio inicio a la 
campaña solidaria “Tu abrigo me 
abriga”. Los interesados en colabo-
rar pueden acercar sus donaciones 
a las instalaciones de Acción Social 
(Avellaneda y Bolívar, ex estación 
de trenes) de lunes a viernes en 
los horarios de 8 a 13; o al palacio 
municipal (recepción, San Martín 
1218) de lunes a viernes de 7 a 13 
horas. 

“En una reunión que mantuvi-
mos con el intendente Jorge Berti 
decidimos lanzar esta campaña 
como todos los años. Aquel abrigo, 
calzado, frazada, guantes, gorros, 
medias, mantas, bufandas que ya 
no utilicen y estén en buen estado 
serán bienvenidos. Invitamos a to-
dos los que puedan a seguir ayu-
dando a los que más lo necesitan”, 
dijo la directora de Acción Social 
Paola Rondan agradeciendo a to-
dos los que ya están colaborando y 

Municipio y Hospital realizarán una nueva acti-
vidad en la plaza central. Será este sábado de 
10 a 14 horas. Reiteran la importancia de recibir 
la única dosis necesaria.

Vacunación contra 
la Fiebre Hemorrágica 

Campaña.

El Hospital SAMCo y el Mu-
nicipio continúan adelante 
con la campaña de vacuna-
ción contra la Fiebre Hemo-
rrágica Argentina (FHA). En 
ese marco, este sábado 1º de 
junio estarán presentes con 
un puesto en la Plaza de la 
Constitución en donde aten-
derán a los vecinos de 10 a 14 
horas. 

Vale destacar que la vacu-
na se coloca a personas entre 
los 15 y 64 años de edad. No 
pueden vacunarse embaraza-
das o mujeres en periodo de 
lactancia; tampoco quienes 
presenten cuadros agudos o 
crónicos descompensados, 
estén recibiendo corticoides 
sistémicos o presenten cua-
dros de inmunosupresión 
congénitos o adquiridos. 
Además, no deben haber re-
cibido otras vacunas y/o gam-
maglobulinas, cualquiera sea, 
en el mes previo, ni recibirlas 

en el mes posterior a recibir la 
vacuna contra la Fiebre Hemo-
rrágica Argentina. Se trata de 
una única dosis de por vida. 

La directora de Acción Social, 
Paola Rondan resaltó que la res-
puesta por parte de la población 
a cada operativo es sumamente 
positiva. “Agradecemos a todos 
los vecinos que se acercan. Ade-
más destaco el gesto de la gen-
te para con nosotros cada vez 
que nos acercamos a un barrio, 
siempre somos muy bien recibi-
dos”, sostuvo. 

“Aprovechen estas campa-
ñas, las vacunas son totalmen-
te gratuitas y es importante la 
prevención que se hace desde el 
Hospital con todas estas iniciati-
vas. No sólo fiebre hemorrágica, 
todas las de calendario, la anti-
gripal que es tan importante en 
estas fechas”, finalizó. Los veci-
nos deben acercarse con DNI y 
en caso de tenerlo, con carnet de 
vacunación. 

lo hacen a través de los años. 
Vale destacar que si bien en es-

pecial son los más chicos los que 
necesitan de las donaciones, se re-
ciben para todas las edades. “Sabe-

mos que la gente de Villa es muy 
solidaria así que los invitamos a 
que se sumen a esta campaña que 
es muy importante para nosotros”, 
cerró.
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DURA REFLEXIÓN DEL INTENDENTE

En el marco del aniversario de la Revolución de Mayo, compartió un escri-
to en donde se refirió a la situación de las empresas locales y el presente 
de un gran número de familias villenses. “Hay gente revolviendo la basura 
para rescatar algo para comer y siento que nos estamos adormeciendo y 
acostumbrando”, sostuvo.

Jorge Berti habló sobre el crecimiento de 
la pobreza y la caída de la producción 

La realidad de Villa Constitución.

Con motivo de conmemorarse un 
nuevo aniversario de la Revolución 
de Mayo, el intendente Jorge Berti 
realizó una reflexión sobre este he-
cho histórico y su contexto actual. 
La misma fue compartida a través 
de las redes sociales el mismo 25 de 
mayo. 

Primeramente hizo un repaso 
sobre lo acontecido en 1810, funda-
mental para lo que sucedería luego 
en 1816. “Dejar de ser el Virreinato 
del Río de la Plata, formar su propio 
gobierno, dejar de depender de Es-
paña. Proceso que fue plasmado en 
1816. Está claro que no hubiera ha-
bido Julio de 1816 si no existiera un 
Mayo de 1810”, dijo. 

Allí comenzó a trazar las simi-
litudes de aquel entonces con la 
actualidad. “Esa aura colonialista 
aún hoy impera en nuestro terri-
torio. Un caso geográfico patético 
y concreto es Malvinas; otra, la de-
pendencia económica con EE.UU. 
y el FMI, sobran los ejemplos. Hoy 
como ayer quieren extraer nuestras 
riquezas, dejarnos tierra, montañas, 
ríos y bosques destruidos, asolados, 

contaminados. Sin dejarnos nada o 
lo que es peor destrucción y vacia-
miento llevándose las riquezas que 
nos pertenecen”. 

Berti pidió reflexionar como co-
munidad sobre cómo queremos vi-
vir y qué estamos dispuestos a hacer 
para obtener lo que soñamos. Así 
sea como ciudad, provincia y na-
ción. 

“Día a día, en estos tiempos, ve-
mos como el entramando social 
sigue y profundiza su etapa de de-
terioro, donde miles de argentinos 
y sus familias están literalmente en 
la calle, la realidad es tal, que no les 
alcanza ni para subsistir”, prosiguió 
y luego de brindar porcentajes a ni-
vel nacional, dejó en claro que esa 
realidad también toca a Villa Cons-
titución. “Muchos de nuestros veci-
nos niños, jóvenes y adultos hacen 
lo imposible para tener un plato de 
comida y sostener dignamente sus 
familias. Cómo creen que pueden 
hacer si claramente no les alcanza 
y la Municipalidad a pesar de mul-
tiplicar largamente su inversión en 
asistencia social, no puede sostener 

este presente. Hay gente mendi-
gando, gente revolviendo la basura 
que sacamos de nuestros hogares 
para rescatar algo para comer y lo 
peor: siento que nos estamos ador-
meciendo y acostumbrando. No lo 
podemos permitir, nos tenemos que 
esforzar”, sostuvo pidiendo una vez 
más ser solidarios porque “nadie se 
salva solo”. 

“Sepan que hay mucha gente en 
nuestra ciudad que va cayendo en la 
pobreza, de la cual es difícil salir, a 
veces por la edad, otras por el abati-
miento y otras porque políticamen-
te en otros niveles, donde se toman 
decisiones, se siguen cometiendo los 
mismos errores”.

Luego se refirió a la situación 
productiva local. “Tenaris Siat, sus-
pendiendo actividades donde traba-
jan más 180 personas. La ex Paraná 
Metal que no arranca con las inver-
siones planificadas, dado que el vai-
vén de la economía y de las políticas, 
no dan seguridad para las mismas.

Acindar en pocos días con una 
nueva suspensión de sus trabaja-
dores, afectando a más de 3300 que 

Las legisladoras recibieron a las autoridades de la Federación Industrial de Santa Fe.

A la caída de las ventas y el empleo debido a 
la recesión, se suman las amenazas que supone 
el régimen impulsado por el gobierno nacional 
para promover inversiones. “Una reunión de tra-
bajo para escuchar a nuestras pymes, conocer 
sus necesidades y brindar el apoyo necesario”, 
describió la presidenta de la Cámara baja.

García y Fein analizaron con FISFE las
perspectivas de la industria santafesina 

Importante encuentro.

La presidenta de la Cámara de Di-
putadas y Diputados, Clara García; 
y la diputada nacional Mónica Fein 
recibieron a las autoridades de la Fe-
deración Industrial de Santa Fe (FIS-
FE), con quienes analizaron la situa-
ción de la industria santafesina en el 
marco de la recesión que atraviesa la 
economía argentina y la nueva nor-
mativa impulsada por el gobierno 
nacional para beneficiar a grandes 
inversores.

“La Cámara de Diputadas y Dipu-
tados es una caja de resonancia de lo 
que pasa en la sociedad y en este caso 

nos preocupa la caída de la actividad 
industrial, que es la caída de la mano 
de obra santafesina”, señaló García 
tras la reunión, a la vez que destacó 
el rol del sector: “Nuestras pequeñas 
y medianas empresas son las que dan 
arraigo h empleo, se capacitan, se 
vinculan con la ciencia y la tecnolo-
gía, y pagan sus impuestos en tiempo 
y forma”.

La legisladora también advirtió 
sobre “la discusión de nuevas nor-
mas que pueden impactar negativa-
mente nuestro entramado pyme”, en 
referencia al Régimen de Incentivo 

para Grandes Inversiones (RIGI), 
uno de los puntos más discutidos 
del proyecto de Ley Bases. “Esta re-
unión de trabajo tiene que ver con 
escucharlas, conocer sus necesidades 
y brindar el apoyo necesario”, afirmó.

En tal sentido, Fein, quien preside 
la Comisión Pyme de la Cámara de 
Diputados de la Nación, dijo que la 

convocatoria apuntó a “conocer cuál 
es la agenda a llevar adelante en un 
momento muy difícil y defender a 
nuestras pymes en el debate nacional 
para mejorar la competitividad, bus-
car mecanismos para la generación 
de empleo y apuntar a una nueva ley 
que dé respuesta a estas necesidades 
y acompañe el esfuerzo que vienen 

Berti llamó a la reflexión porque “nadie se salva solo”.

entran diariamente a trabajar y más 
de 1000 en los talleres y pymes que 
brindan servicio, incluso para em-
presas de otras localidades como 
automotrices, las cuales también 
están con procesos de suspensión 
de personal y disminución de sus 
producciones”, se lamentó para lue-
go preguntarse “¿a dónde queremos 
ir?” dejando en claro su convenci-
miento que la respuesta no es que 
cada uno trate de “salvare solo y 
cómo pueda”. 

Para el intendente la realidad 
que atraviesa el país tiene solución 

a través de la industria nacional, el 
acompañamiento al campo, el buen 
manejo de los fondos públicos y la 
inversión en obras. “Nosotros so-
mos testigos del avance que produ-
ce en nuestras comunidades la obra 
pública: pavimento, cloacas, agua, 
rutas, escuelas, hospitales y valora-
mos enormemente que el goberna-
dor de nuestra Provincia Maximi-
liano Pullaro no sólo continúe para 
terminar estas obras empezadas, 
sino que anuncie la realización de 
otras necesarias para nuestra ciu-
dad y la región”, recalcó. 

haciendo”. 
También participaron del en-

cuentro el senador por el departa-
mento La Capital, Paco Garibaldi; y 
el diputado provincial Mariano Cu-
vertino, quien impulsó un proyecto 
de declaración donde la Cámara baja 
expresa la preocupación por los im-
pactos que tendría el Rigi en la eco-
nomía provincial y nacional.

Por parte de FISFE asistieron Ja-
vier Martín (presidente), Cristian 
Fiereder (vicepresidente), Sol Gon-
zález de Cap (directora ejecutiva), y 
Alejandro Taborda (vocal). 

Según describió Martín, la in-
dustria “está pasando un momento 
complicado. Venimos de un año 
con decrecimiento y una caída muy 
brusca desde diciembre a la fecha, 
que ya está afectando los puestos de 
trabajo. Estamos preocupados sobre 
todo por la industria que provee al 
mercado interno, que registró 20, 30 
y hasta 40% de caída en las ventas”.

En ese contexto, valoró la posi-
bilidad de contar con “un canal de 
comunicación” tanto con Fein como 
con García, “que nos permite inter-
cambiar miradas. El objetivo de esta 
reunión fue ver qué cuestiones pode-
mos trabajar en forma conjunta para 
elevar propuestas tanto en la Nación 
como en la provincia y ser una refe-
rencia en ese sentido”.
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ACTUALIDAD EN LOS BARRIOS

Respondiendo a inquietudes de los vecinos.

Con gran éxito la comisión continúa sumando 
propuestas para todos los barrios de la ciudad. 
A los ya iniciados semanas atrás, se suman elec-
tricidad y tejido. Hay propuestas para todas las 
edades de lunes a sábados.

Nuevos talleres en el salón 
vecinal de Puesta del Sol 

Nora Olivera, presidenta vecinal 
de Puesta del Sol anunció con en-
tusiasmo que a partir de esta sema-
na se suman dos nuevos talleres a 
los que ya están brindando desde 
este año en el salón vecinal. La 
respuesta fue tan positiva que hoy 
cuentan con propuestas para todas 
las edades de lunes a sábados. 

Vale recordar que ya se están 
dictando clases de panificación, 
pastelería, porcelana fría para ni-
ños, gimnasia y folclore. A ellos se 
suma a partir de este jueves tejido 
al crochet y dos agujas. Y desde el 
mes próximo un taller de electri-
cidad. “Es la quinta edición que 
hacemos en nuestro salón. En este 
caso será industrial, antes hicimos 

domiciliario. Los cupos con los 
que contábamos ya están comple-
tos”, aclaró Olivera. 

“Cuando comencé en la comi-
sión no teníamos un lugar para 
juntarnos. Hacer el salón nos costó 
muchísimo y ver que ahora tene-
mos actividad todos los días y en 
todos los horarios nos llena de sa-
tisfacción porque ese era nuestro 
objetivo”, recalcó la vecinalista. 

Vale destacar entre los diversos 
talleres se encuentran las clases 
de gimnasia a cargo de Cynthia 
Maritano que brinda esta activi-
dad en el barrio hace ya 3 años. 
“Tengo un grupo hermoso, desde 
siempre. Se prenden en todas las 
propuestas y realmente la pasamos 

Las clases de gimnasia se dictan lunes y jueves.

Interés General 

Avanzan en la colocación de nomencladores, sentido de circulación y 
velocidad permitida.

Señalización de calles
Seguridad vial.

La Comisión Vecinal de barrio 
Puesta del Sol, presidido por 
Nora Olivera trabaja en los úl-
timos días en la colocación de 

cartelería, la señalización de ca-
lles y el ordenamiento vial den-
tro del vecindario. Gracias a la 
donación de dos empresas avan-

zan en la colocación de nuevos 
nomencladores. A su vez, insta-
laron cartelería con la velocidad 
máxima de circulación y de pro-

hibición para estacionar. “Le pe-
dimos a los vecinos que respe-
ten los carteles, las velocidades 
y los sentidos de circulación”, 
resaltó Olivera. A su vez recor-
dó que tiempo atrás presentaron 
un pedido al Concejo para tener 
la aprobación para avanzar so-
bre cambios en el sentido de las 
calles y demás medidas de segu-
ridad vial. “Nos llevó tres años, 
pero cuando se aprobó empeza-
mos a trabajar. Ahora ya se ven 

los carteles puestos, y estamos 
más que satisfechos”, sostuvo. 

“Todo lo que entra en la or-
denanza vial hoy el barrio lo 
está cumpliendo, así que le re-
pito a los vecinos que respeten 
la cartelería. Por favor colabo-
ren por la gente mayor y por los 
chicos principalmente”, finalizó 
aclarando que “todo estos cam-
bios viales no son sólo por la 
vecinal sino por una ordenanza 
vigente”. 

muy bien y disfrutamos mucho”, 
expresó y recalcó que a pesar que 
ha habido cortes en la actividad 

“el grupo siempre se mantuvo y va 
creciendo”. Las clases se dictan los 
días lunes y jueves a partir de las 

17 horas. “Todo el que quiera su-
marse, tiene las puertas abiertas”, 
cerró. 
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Profesora Florencia Aguilar.

La comisión adquirió equipos de calefacción y a la par avanza con obras 
de electricidad, mantenimiento y pintura.

En el salón vecinal de Estanislao López se dictan clases de ritmos, danza 
expresiva y danza congregacional.

Mejoras en el salón vecinal

Invitan a sumarse a 
talleres de baile

Estanislao López.

Abiertos a toda la comunidad.

Evelina Lares, presidenta vecinal 
de barrio Estanislao López repasó 
los últimos trabajos y mejoras en 
el salón vecinal. En primer lugar 
se refirió a la compra de equipos 

calefacción. “Contentos porque 
siempre tratamos de brindarle el 
mejor servicio a la gente del ba-
rrio, y pudimos adquirir algunas 
estufas eléctricas. Fue una compra 

de la comisión que se suma a los 
trabajos de la nueva instalación 
eléctrica en todo el salón”, explicó 
y recalcó que seguirán con el arre-
glo de la fachada del lugar y con 

La profesora Florencia Aguilar 
brinda diversos talleres de danza 
abiertos a la comunidad en gene-
ral en el salón vecinal de barrio 
Estanislao López, ubicado en Sa-
bin y Mistral. Allí dicta clases de 
danza expresiva los lunes de 15 a 
16; ritmos fitness los días lunes de 
16 a 17 horas; danza congregacio-
nal los martes a partir de las 15. 

“La clase de ritmos es más bien 
física, es de mucha actividad. 
Danza congregacional es todo 
tipo de danzas que se hacen en 
las iglesias. Y Expresiva es una 
disciplina muy linda que per-
mite expresar lo que uno tiene 
por dentro, eso transmitimos en 
nuestras clases, expresar más allá 
de la música. No es solamente lo 

que la música dice, sino lo que 
uno siente. Es algo sanador para 
las personas porque uno puede 
exteriorizar todo lo que a veces 
nos está haciendo mal”, explicó la 
profesora. 

Para recibir más información 
los interesados pueden contactar-
se a través de WhatsApp al núme-
ro 3364300487. 

ACTIVIDAD PROVINCIAL

Entrevistada por El Show de la Noticia, Lionella 
Cattalini (una de las autoras del proyecto), ex-
plicó los pormenores de esta iniciativa que tiene 
como prioridad facilitar los procesos de contra-
taciones de bienes y servicios por parte del Esta-
do priorizando a las Pymes de la provincia.

Diputadas impulsan Compre Santafesino en 
defensa de la producción y el trabajo local 

Legisladoras socialistas.

La diputada provincial Lionella 
Cattalini (PS) presentó en la Le-
gislatura provincial un proyecto de 
Ley que retoma una propuesta de 
la actual presidenta de la Cámara, 
Clara García, para que las contra-
taciones de bienes o servicios por 
parte del Estado provincial sean 
preferentemente de origen local. 
Esto alcanzaría tanto a la admi-
nistración pública centralizada, 
descentralizada, sociedades y em-
presas del Estado, y entes públicos. 

Cattalini fue entrevistada en El 
Show de la Noticia (La 100 Villa 
Constitución FM 94.7 de lunes a 
viernes de 8 a 11 horas), y allí se 
refirió entre otras cuestiones a la 
ley vigente del Compre Santafesi-
no (N° 13.505), resaltando que la 

misma no pudo satisfacer comple-
tamente los fines que se tuvieron al 
momento de su sanción. “No fun-
cionó del todo bien, y en definitiva 
lo que tiene como función es de-
fender a la industria y las empre-
sas santafesinas ante las posibles 
contrataciones que puedan hacer 
el Estado, frente a otras empresas 
que pudieran ser de otras provin-
cias”, explicó.

“Entendemos que es un mo-
mento para defender lo que se 
hace acá, que invierten, reinvier-
ten y hacen que la economía san-
tafesina se mueva”, agregó. En ese 
marco se lamentó ya que la parali-
zación de la obra pública por parte 
del Gobierno Nacional se tradujo a 
la pérdida de alrededor de 11.500 

García y Cattalini mantienen encuentros para explicar los alcances del proyecto.

puestos de trabajo en Santa Fe. “La 
industria está funcionando con 
una capacidad del 50% de lo que 
podría hacer. Es un momento muy 
difícil y a la par Nación impulsa el 
RIGI algo que entiendo que será 
muy contraproducente”, sostuvo. 

El proyecto, además, propicia 
que la contratación pública se erija 
como un pilar de política laboral y 
social, con el objetivo de fomen-
tar la utilización de mano de obra 
local y la inserción de grupos vul-
nerables que se han capacitado en 

programas provinciales, evitando 
así el trabajo informal o precario. 

“Santa Fe es el campo, Santa Fe 
es la industria. Entendiendo eso 
tenemos que defender a todo ese 
sector para la economía provin-
cial”, finalizó. 

Interés General 

la pintura en el interior. Otro paso 
en el que trabajarán es en el cerra-
miento de la cancha para lo cual 
ya han comprado el tejido nece-
sario. “También la luminaria, que 
estarían colocándola este viernes”, 
agregó. 

Por otra parte, se lamentó por 
el robo de unas canillas en el pre-
dio del salón. “Siempre le decimos 
a los vecinos que todo esto cues-
ta, mantener el lugar y reponer las 
cosas que se dañan. Ya se habían 
roto varias canillas que tuvimos 

que cambiar y ahora nos tocó 
nuevamente. Apelamos a la soli-
daridad del vecino para que traten 
de cuidar, de mirar a sus hijos y 
aquellos que pueden, darnos una 
mano para hacer las reparaciones”, 
prosiguió. 

Vale destacar que el salón veci-
nal se alquila para eventos parti-
culares, “tratamos de mantener el 
mismo precio que tenemos desde 
hace bastante tiempo. Ahora con 
la adquisición de estas estufas su-
mamos otra comodidad”, finalizó. 
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Fue por el hecho ocurrido el 19 de mayo en Em-
palme en donde hubo disparos contra un domi-
cilio y el intento de agredir a familiares. Además 
por la tenencia de estupefacientes con fines de 
comercialización y portación de un revólver.

Prisión preventiva para la pareja 
detenida con arma y drogas 

Audiencia imputativa.

En audiencia imputativa del 
miércoles 22 de mayo de 2024 
en los Tribunales Provinciales de 
Villa Constitución la Fiscal Dra. 
Eugenia Lascialandare le atribu-
yó al hombre implicado los deli-
tos de Abuso de arma y portación 
indebida de arma de fuego de uso 
civil, y tenencia de estupefacien-
tes con fines de comercialización, 
en concurso real y en calidad de 
coautor; y a la mujer los delitos 
de Portación indebida de arma 
de fuego de uso civil y tenencia 

de estupefacientes con fines de 
comercialización, en concurso 
real y en calidad de coautora; 
solicitando la prisión preventiva 
efectiva. La Jueza de Primera Ins-
tancia Dra. Usandizaga tuvo por 
formalizada la audiencia y dispu-
so la prisión preventiva efectiva 
por el plazo de ley. 

La Fiscalía les atribuyó el he-
cho del domingo 19 de mayo de 
2024 a las 20 horas aproximada-
mente en Alberdi al 100 de Em-
palme Villa Constitución, cuan-

Dentro del auto encontraron gran cantidad de elementos para la causa.

El móvil policial estaba fuera de servicio por un desperfecto desde febrero.

Los hechos se registraron primeramente en una furgoneta del GOT esta-
cionada en la vía pública; y luego en la cocina de una casa particular en 
calle Urquiza al 2000. Bomberos Voluntarios acudieron a ambos llamados.

Verónica Baró Graf resaltó que un punto funda-
mental para presentar estos proyectos fue el reti-
ro de Gendarmería Nacional de Villa Constitución. 
“Lo que pasó allí fue una nota de alarma”, resaltó.

Incendios de un vehículo 
policial y una vivienda 

Solicitan la restitución de las fuerzas federales

Durante el domingo.

En el área Metropolitana de Rosario.

Una furgoneta de la Unidad Regio-
nal VI se incendió el domingo por 
la mañana, aproximadamente a las 
7.30 horas, en inmediaciones del 
Comando Radioeléctrico. Un hom-
bre de 36 que circulaba por avenida 
San Martín y Luzuriaga alertó la 
presencia de fuego en el vehículo a 
dos oficiales de la sección, quienes 
convocaron a Bomberos Volunta-

rios. La unidad afectada, que estaba 
desde febrero pasado estacionada 
sobre calle Luzuriaga por la rotura 
del motor, es una Renault Master 
asignada al Grupo de Operaciones 
Tácticas (GOT). Inspectores reali-
zaron vistas fotográficas en el lugar 
y personal de la Comisaría 13ª llevó 
adelante las tareas de rigor. Cabe 
destacar que no se encontraron cá-

maras de vigilancia en la zona. La 
fiscal Analía Saravalli interviene en 
la causa.

Por otra parte, ese mismo do-
mingo en horas de la tarde, al-
rededor de las 14, una vivienda 
de calle Urquiza al 2000 también 
sufrió daños por la presencia de 
fuego. El propietario, de 37 años 
de edad, informó que mientras 

En la última sesión de la Cámara de 
Diputados de Santa Fe, la diputada 
del Frente Renovador 100% Santa-
fesino Verónica Baró Graf presentó 
dos iniciativas que apuntan a refor-
zar la presencia de las fuerzas de se-
guridad en el área Metropolitana de 
Rosario tomando en consideración 
la escalada de violencia de la que es 

objeto esta zona de la provincia.
Entrevistada por El Show de la 

Noticia, la legisladora resaltó que 
la retirada de Gendarmería Nacio-
nal de Villa Constitución después 
de 8 años de prestar servicio en 
nuestra ciudad fue un punto fun-
damental para avanzar con estas 
iniciativas presentadas. “Lo que 

pasó allí fue una nota de alarma”, 
dijo recalcando que “la presencia 
de Gendarmería en Villa Constitu-
ción era muy importante por estar 
en el límite con Buenos Aires. Para 
la ciudad era necesario contar con 
esta fuerza porque los delitos pue-
den salirse del área provincial y no 
puede correrlos la Policía, por eso 
pedimos la restitución de las fuer-
zas federales”. 

Además, la legisladora afirmó 
que lo mismo que sucedió en Vi-
lla, se replicó en otras localidades. 
“Creo que a nadie es ajeno el dra-
mático momento que vive Rosario 

en relación al flagelo del narco-
tráfico, el cual hace poco tiempo 
tuvo tal vez su pico de violencia y 
anomia más grave, cuando se per-
petraron atentados dirigidos in-
tencionadamente a ciudadanos no 
vinculados al crimen organizado, 
lo cual les costará la vida a cuatro 
personas”, dijo y agregó: “El retiro 
de fuerzas federales de seguridad 
de localidades aledañas es una ac-
ción que debe ser corregida de in-
mediato, porque la complejidad del 
problema implica entender tam-
bién que la cuestión del narcotráfi-
co en Rosario no se circunscribe a 

los límites de la ciudad, de lo cual 
hay sobradas pruebas y trágicas ex-
periencias, sino que se extiende en 
una gran zona de influencia que es 
toda su área Metropolitana, e inclu-
so más allá”. 

Por último, volvió a hacer énfasis 
en la necesidad de contar con fuer-
zas federales en Villa Constitución 
por ser un límite interprovincial. 
“Sé que en la ciudad han recrudeci-
do mucho los delitos, que se avanza 
sobre propiedades privadas. Esta-
mos atentos a ver cómo brindamos 
desde la legislatura seguridad”, fina-
lizó. 

dormía comenzó a sentir un fuer-
te olor a humo. Al levantarse, notó 
un resplandor proveniente de la 
cocina, por lo que decidió evacuar 
inmediatamente a su familia y lla-
mar a los servicios de emergencia. 
Los Bomberos Voluntarios, diri-

gidos por el comandante mayor 
Gerardo Perazzo, acudieron al 
lugar y lograron controlar y apa-
gar el incendio. La causa está bajo 
investigación con la intervención 
de las fiscales adjuntas Saravalli y 
Lascialandare.

TRIBUNALES LOCALES 

do se apersonan en una vivienda 
de dicha zona a bordo de un ve-
hículo Renault 19, y haber efec-

tuado el masculino un disparo 
hacia un familiar, sin provocarle 
lesiones. Por su parte la mujer 

llevaba consigo un palo e intentó 
agredir a otros familiares dándo-
se a la fuga ambos luego de que 
supieran que había sido alertada 
la policía. 

Asimismo se le atribuye a la 
femenina haber portado sin la 
debida autorización legal un re-
vólver calibre 32, sin numera-
ción visible, con tambor de seis 
alveolos, el que se encontraba 
cargado con cinco cartuchos 
intactos y una vaina servida del 
mismo calibre, el que fuera se-
cuestrado en el interior del ve-
hículo Renault 19, ante el proce-
dimiento policial llevado a cabo 
por el Comando Radioeléctrico 
en las inmediaciones de calles 9 
de Julio al 1300 de Villa Consti-
tución.

También se les atribuye haber 
tenido en su poder estupefa-
cientes, con claros fines de co-
mercialización, junto a una gran 
cantidad de dinero en billetes de 
distintas denominaciones su-
mando un total de $664.750, una 
balanza de precisión; elementos 
que fueron secuestrados dentro 
de una mochila que estaba den-
tro del vehículo antes descripto 
en el que se desplazaban.

Policiales
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Arroyo Seco y la región
MUNICIPIO

Comenzaron los trabajos para la disposición de 
la red de distribución eléctrica domiciliaria de 
baja tensión.

Avanzan en las obras del 
primer loteo municipal 

Programa Mi Lote.

proceso que no es tan rápido pero lo 
importante aquí es que ya iniciamos 
cuando se estimaba que podríamos 
hacerlo recién a partir de agosto”, 
sostuvo el funcionario municipal. 

En cuanto a cuándo podrán ha-
cer uso del servicio los titulares de 
los lotes, anticipó que una vez que 
la obra esté finalizada deberá rea-
lizarse la donación a la EPE, “y ahí 
ya estarían habilitados para bajar el 
medidor. Luego es una cuestión de 
cada vecino cómo ellos usen la elec-
tricidad”.

Vale recordar que Mi Lote es un 
programa que puso en marcha la 
anterior gestión, presentado en el 
año 2022. Se trata del primer loteo 
propio municipal y en una primera 
instancia se sortearon y adjudicaron 
60 lotes. 

La iniciativa fue diseñada para 
facilitar el acceso a un lote para 
aquellos vecinos que no poseen in-
muebles a su nombre. En este senti-
do, se adjudicaron por sorteo públi-
co 60 lotes municipales ubicados en 
el perímetro comprendido por ruta 
21, calle Newbery, Juárez Celman y 
Pueyrredón. Los terrenos deberán 
ser destinados a la construcción de 
vivienda única unifamiliar y pueden 
inscribirse matrimonios, o uniones 
convivenciales registradas, personas 
con hijos convivientes; siempre y 
cuando sean residentes de la ciudad 
de Arroyo Seco.

Desde el Municipio de Arroyo Seco, 
a través de la Dirección de Hábitat 
informaron sobre los avances en el 
loteo municipal del programa Mi 
Lote. 

Tras la recepción de las colum-
nas, comenzaron oficialmente con 
su colocación para concretar la obra 
de red de distribución eléctrica do-
miciliaria de baja tensión en el lugar. 

Se dispondrá de un total de 48 
columnas para complementar la 
obra que incluye la electrificación 
de media y baja tensión, con postes 
y soportes para los transformadores. 

Cristian Rojas, director de Hábi-
tat valoró este nuevo paso. “Ya inició 
la empresa adjudicada a plantar las 
columnas, trabajo que se extenderá 
a lo largo de esta semana para ter-

minar con esta instancia de media 
y baja tensión. De esta manera co-
menzamos el proceso de la obra de 
electrificación en Mi Lote”, resaltó. 

La finalización de estos trabajos 
dependerá de las condiciones cli-
máticas y que no se presente ningún 
otro tipo de inconveniente técnico, 
pero estiman que desde su inicio 
demandará entre 10 y 15 días. Por 
otra parte aclaró que este periodo no 
abarca la totalidad de la obra, sino la 
colocación de las columnas, “luego 
será el turno de la colocación de ca-
bles y el transformador junto con la 
conexión eléctrica”. 

Esa segunda etapa también es-
tará a cargo del Municipio a través 
de la empresa adjudicada, “estamos 
hablando del tendido de cables, ins-

Se trata de la primera etapa proyectada para esta obra en particular.

talación y conexión”; de igual modo, 
entre los trabajos habrá inspecciones 
por parte de la Empresa Provincial 
de la Energía, “una vez que esté todo 

terminado y cuente con la aproba-
ción de la EPE se habilita para que 
pueda llegar la luz a los lotes”, aclaró. 
“De todos modos, esto lleva todo un 

El acto fue en el SUM del Complejo Los Tiburones.

Se realizó la entrega de reconocimientos a las 
ganadoras de las tres categorías participantes.

Esta red de intermediación laboral permitirá conec-
tar a personas que estén en búsqueda laboral con 
empleadores de la localidad y la región.

Premiación del proyecto Mujeres en Primera Persona

Lanzarán el Portal Municipal de Empleos

Área de Mujeres, Género y Diversidad.

Pueblo Esther.

La propuesta llevada a cabo por 
el Área de Mujeres, Género y Di-
versidad de la Secretaría de Salud 
y Desarrollo Social de Arroyo 
Seco, tuvo su acto de premia-
ción en el S.U.M. del Complejo 
Integral “Los Tiburones” con la 
presencia de la subsecretaria de 
Mujeres, Género y Diversidad 
provincial Sonia Oyola. 

El proyecto tuvo como obje-
tivo brindar un espacio de difu-
sión, reconocimiento y estímulo 
al sector artístico, vinculado con 

la cultura en relación al género y 
la diversidad en el marco del 8M 
2024. 

Asimismo, estuvo basado en 
la presentación de producciones 
artísticas, relatos e historias con-
tadas por mujeres de la ciudad de 
Arroyo Seco, con el objetivo de 
visibilizar a cada una de ellas y 
posteriormente, ser partícipes en 
el armado de una revista.

Las ganadoras fueron: 
- Categoría “A” Historias: 

Mónica Tettamanti, Belkis 

A través de un proyecto que fue 
aprobado en el 2023 por el Con-
cejo Deliberante, impulsado por el 
bloque que lidera Sandra Filippi-
ni, el Municipio de Pueblo Esther 
pondrá en marcha una platafor-
ma digital para canalizar la oferta 
y demanda laboral. Teniendo en 

cuenta que no existe dentro de la 
ciudad un espacio que nuclee di-
cha información y genere una co-
nexión entre las partes interesadas, 
el Portal Municipal de Empleos 
viene a suplir esta necesidad cada 
vez más acrecentada por el contex-
to social. Quienes creen su perfil 

en el portal, sean estos postulantes 
o empleadores, poseerán una he-
rramienta ágil, sencilla y útil.

Por razones de inserción labo-
ral se priorizará el alcance, por un 
lado, a jóvenes entre 18 y 30 años 
para facilitarles el acceso al primer 
empleo, apoyando a este grupo 
con herramientas y programas 
que promuevan la contratación 
de talento joven. Por otro, el én-
fasis también estará puesto en las 
personas mayores de 45 años, a 
fin de promover la incorporación 

de éstas a trabajos acorde a sus 
capacidades. “Se presume que los 
trabajadores y trabajadoras mayo-
res carecen de la disponibilidad y 
flexibilidad necesarias para adap-
tarse a las necesidades cambiantes 
de las empresas, que gozan de una 
menor capacidad para absorber 
nuevas ideas y que su adaptación a 
las nuevas tecnologías resulta más 
problemática. Por este motivo, se 
buscará poner en valor la experien-
cia de las personas mayores de 45, 
y proporcionarles oportunidades 

de capacitación mediante las cua-
les actualizar sus conocimientos”, 
explicaron desde el Municipio.

El Portal Municipal de Empleos 
estará acompañado por una agen-
da de charlas y formaciones que 
ayude a los empleadores en la ges-
tión del talento y brinde a quienes 
buscan trabajo herramientas tec-
nológicas y contenidos que poten-
cien sus capacidades y habilidades 
personales, colaborando en un au-
mento de la confianza y seguridad 
a la hora de enfrentar una entrevis-
ta laboral. El portal estará habilita-
do a partir del 3 de junio dentro de 
la web oficial de la Municipalidad 
(puebloesther.gob.ar).

Cima, Norma Dulong, Carina 
Robles, Diamela Luciani y Sofía 
Arrieta. 

- Categoría “B” Contenido 
Artístico: Maricruz Giovacchini 
y Verónica Ferreyra. 

- Categoría “C” Narraciones: 
Ana María Pastori y Eda Luc-
chesi. 
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Fabiana hace hincapié en acercar a los chicos la posibilidad de aprender a leer y escribir.

Pullaro encabezó el acto protocolar en la Plaza 25 de Mayo.

Fabiana Rodríguez es directora y docente de la es-
cuela primaria de la Isla del Espinillo, cerca de Rosario. 
“Todos somos necesarios en cada una de sus funcio-
nes porque entre todos hacemos la escuela”, afirma.

Maestra pone su canoa para 
ir todos los días a la escuela

“Asistencia Perfecta”.

Ser maestra isleña es algo total-
mente distinto. “Tan cerca de la ciu-
dad, pero tan lejos. Es otro mundo. 
La escuela es muy personalizada 
porque tenemos un trato muy cer-

cano con los chicos, con el perso-
nal somos un todo. Soy la directora 
y también la maestra, pero soy una 
compañera más. Nos arremanga-
mos, todos somos necesarios en 

MAXIMILIANO PULLARO

Subrayó el Gobernador de la provincia durante 
el acto que encabezó por el 214° aniversario de 
la Revolución de Mayo en la capital santafesina.

“Venimos a defender la libertad; y a 
pedir más igualdad y diálogo en el país”

Discurso por el 25 de Mayo.

recordó “las palabras que dice el 
preámbulo de la Constitución Na-
cional, que pide constituir la unión 
nacional, afianzar la justicia, con-
solidar la paz interior, promover el 
bienestar general y asegurar los be-
neficios de la libertad para nosotros, 
para nuestra posteridad y para todos 
los hombres y mujeres del mundo 
que quieran pisar el suelo argentino”, 
finalizó el gobernador.

Antes, la presidenta de la Cámara 
de Diputados y Diputadas de la pro-
vincia de Santa Fe, Clara García, re-
cordó “a algunas heroínas de Mayo. 
De aquellos hombres y mujeres de 

mayo, 214 años después, tenemos 
patria y tenemos deudas”.

“Por eso quiero reconocer que 
aspiro a que mi patria, mi nación, 
tenga un gobierno cercano, transpa-
rente y eficiente como el de nuestro 
gobernador Maximiliano Pullaro. 
Quiero una patria como Santa Fe, 
de trabajo, educación, cultura, salud 
y progreso. Santa Fe es un ejemplo 
en este 25 de Mayo de diálogo plural, 
de respeto y mirada de construcción 
hacia adelante”, finalizó García.

Participaron también de la ac-
tividad la vicegobernadora Gisela 
Scaglia; el intendente de la ciudad de 

Santa Fe, Juan Pablo Poletti; la pre-
sidenta de la Cámara de Diputados 
y Diputadas de la provincia, Cla-
ra García; el presidente de la Corte 
Suprema de Justicia de la provincia, 
Rafaela Gutiérrez; el senador por el 
departamento La Capital, Julio Ga-
ribaldi; la presidenta del Concejo 
Deliberante Municipal de Santa Fe, 
Adriana Molina; el jefe del Batallón 
de Ingenieros Anfibios 121, teniente 
coronel Christian Germán Españon; 
legisladores nacionales; diputados y 
senadores provinciales; concejales; 
y miembros del gabinete provincial, 
entre otras autoridades. 

Provinciales

Fabiana Rodríguez tiene 55 años y 
es directora de la Escuela Nº 1139 
“Pedro Miguel Romano Ahumada”, 
ubicada en la Isla del Espinillo, fren-
te a la ciudad de Rosario. También es 
maestra de primaria, junto con otra 
de nivel inicial, porteros, asistentes 
escolares, cocinero y ayudante de 
cocina.

Para llegar a la escuela todos los 
días cruzan desde Rosario en una 
canoa con motor fuera de borda. 
Fabiana cuenta que se acomodan al 
tiempo: “Hoy que amanece más tar-
de salimos entre las 7.30 y 7.45. Por 
lo general tenemos que llevar agua. 
La escuela no tiene agua potable, 

juntamos de la lluvia a través de un 
sistema de cisterna. Algunos días 
tenemos que traer la mercadería o 
donaciones. Ahí emprendemos el 
cruce”.

Para llegar a la escuela, Fabiana y 
su esposo debieron adquirir una em-
barcación. Antes los cruzaba el por-
tero. Cuando falleció, primero los 
cruzaban las propias familias y luego 
empezaron a buscar una canoa. Para 
poder comprarla “tuvimos que sacar 
dos créditos, uno cada uno. Yo no 
tenía nada que ver con el río y hoy 
tengo todo que ver. El universo me 
trajo a este lugar, que me atrapó y me 
siento parte de este lugar”, cuenta.

cada una de sus funciones porque 
entre todos hacemos la escuela. Es 
una escuela muy física porque hay 
que ponerle mucho el cuerpo. Acá 
se cae un árbol, se cae un tejido, en-
tra un animal y hay que sacarlo o se 
rompe algo. Casi todo de peso. Eso 
también hace a las personas que es-
tamos acá”, describe.

Hizo referencia al programa a la 
Asistencia Perfecta del Gobierno 
provincial: “No me parece mal que 
se reconozca el trabajo o el proceso 
que tiene un docente dentro de una 
escuela y que se esmera por lo que 
hace. Sé que hay complicaciones que 
a veces no nos permiten ir. No lo en-
tiendo como un presentismo, eso se-
ría otra cosa. No nos van a descontar 
por no venir o por faltar, sino que es 
un reconocimiento a aquellas perso-
nas que venimos todos los días y tra-
bajamos. Es sentir un poco el apoyo 
de parte del gobierno”.

Fabiana afirma que el hecho que 
se reconozca el trabajo que hacen los 
docentes siempre está bien. Todos 
ponen su granito de arena y hacen 
mucho esfuerzo, no solamente en la 
isla, sino en las ciudades, donde hay 
muchas situaciones. “Está bien que 
se nos reconozca el servicio a quie-
nes vamos todos los días, tenemos 
ganas y ponemos el cuerpo”.

El gobernador Maximiliano Pullaro 
encabezó el sábado el acto en con-
memoración del 214° aniversario de 
la Revolución de Mayo en la Plaza 25 
de Mayo de la ciudad de Santa Fe.

Durante el acto central, Pullaro 
agradeció a todas las personas pre-
sentes “que hoy vienen a esta conme-
moración del primer gobierno que 
tuvo nuestra patria, a conmemorar 
estos 214 años de vida. Nuestra pa-
tria se forjó con habitantes de pue-
blos originarios, con criollos, con 
inmigrantes que vinieron y que es-
tuvieron aquí para forjar la tierra y 
trabajar nuestro campo, para pensar 
nuestro desarrollo industrial, gene-
rar trabajo y riqueza, para salir ade-
lante. Nuestra provincia es prueba y 
muestra de todo ese esfuerzo que se 
hizo durante años para que nuestro 
país pueda progresar y avanzar”.

“En estos años hemos tenido 
avances y retrocesos, aciertos y erro-
res, pero hay algo que sí tenemos 
que reconocer y festejar: que hemos 
podido consolidar el sistema demo-
crático a la República Argentina. 
Con todo lo que ello conlleva, con 
los valores y los principios que nos 
deja en cada una de las acciones re-
levantes que llevamos adelante”, des-

tacó el mandatario.
“Por eso -continuó-, como go-

bernador de la invencible provincia 
de Santa Fe, siento mucho orgullo y 
estoy honrado en el lugar que ustedes 
me han puesto. Pido tener claridad 
para poder sacar a la provincia de 
Santa Fe adelante. Para eso, necesita-
mos dialogar, escucharnos, entender 
y saber que no tenemos la verdad, 
sino que todos tenemos una parte de 
la verdad. Argentina va a poder salir 
adelante cuando todos reconozcamos 
la verdad que tiene el otro y podamos 
construir un nuevo proyecto para 
nuestro país y para nuestra provincia”.

En ese sentido, el gobernador 
indicó que “tenemos que recordar a 
los revolucionarios de Mayo de 1810 
y pensar qué es lo que tenemos que 
hacer nosotros para ayudar y para 
salir adelante en este momento difícil 
que está viviendo nuestro país. Veni-
mos aquí un 25 de Mayo, 214 años 
después, a defender la libertad, pero 
también a defender y a pedir más 
igualdad, más equidad, más seguri-
dad, más salud y más educación en 
la República Argentina”.

Pullaro, finalmente, señaló que 
el acto se hacía en Santa Fe “que es 
Cuna de la Constitución”. Por eso 
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Se perfilan los clasificados

FÚTBOL REGIONAL 

A falta de dos fechas para el cierre de la fase 
regular, ya comienzan a perfiliarse los 8 equi-
pos que darán pelea en el reducido. La 11ª se 
cerrará esta noche cuando, a partir de las 20, 
Porvenir Talleres reciba a A.S.A.C.

Primera División. 

La primera fase, del torneo Apertura 
del fútbol grande de la Liga Regional 
entró en la recta final y, de a poco, 
comienzan a definirse los equipos 
que competirán en el reducido. 

En lo que fue el cierre de la 10ª, 
días atrás se completaron los dos en-
cuentros pendientes. 

Atlético Unión logró una victoria 
importante como visitante ante At-
lético Talleres por 2 a 1. En tanto en 
Fighiera, Porvenir Talleres no pudo 
en su visita a Sportivo Figherense y 
terminaron repartiendo puntos tras 
igualar en uno. 

Entrando en detalles de lo que 
fueron los partidos que se disputa-
ron de la 11ª, en el estadio Américo 
Camilletti, Empalme Central recibió 
a Atlético Talleres de Arroyo Seco. 

En un cotejo entretenido, el “Ca-
nalla” se quedó con el triunfo por 3 

a 2 y se subió a la cima del Apertura.
Con 25 puntos, Empalme Cen-

tral alcanzó a Riberas del Paraná en 
lo más alto. 

Por otra parte, quien también 
ganó y se posicionó en las primeras 
posiciones fue Atlético Empalme. 

En su visita a General Lagos, el 
“Verde” no tuvo inconvenientes en 
sacar adelante el juego y se quedó 
con la victoria tras derrotar a Atléti-
co Libertad por 4 a 1. 

Atlético Empalme alcanzó los 21 
puntos y se posiciona en el tercer es-
calón de la tabla. 

En otro orden de cosas, quien 
también goleó fue Central Argen-
tino. En el bosque de Fighiera, el 
“Lobo” derrotó categóricamente a 
San Lorenzo 4 a 0. 

Central Argentino, con 17 unida-
des, aseguró su participación en el 

Ya están los clasificados al reducido
Sub – 20. 

LO QUE VIENE - FECHA 12

A. Empalme vs. P. Talleres Estadio: Atlético Empalme

A.S.A.C. vs. Independiente Estadio: A.S.A.C

S. Figherense vs. C. Argentino Estadio: Sportivo Figherense

San Lorenzo vs. A. Unión Estadio: San Lorenzo 

Riberas vs. E. Central Estadio: Riberas del Paraná

A. Talleres vs. J. Unida Estadio: Atlético Talleres 

Libre: Atlético Libertad

reducido, mientras que el “Ciclón” 
tiene mínimas chances matemáticas 
de seguir en carrera.

La competencia siguió en la no-
che del lunes. En el estadio de Atlé-
tico Pavón, Independiente recibió a 
Sportivo Figherennse y cayó por 2 
a 0.

Esta para resaltar que, al cierre 
de esta edición, aguardábamos por 

El campeonato Apertura de la divisio-
nal Sub – 20 puso en juego la 11ª fecha 
y, a falta de dos para el cierre de la fase 
regular, ya se conocen los 8 equipos 
que participarán en el reducido.

Previo al inicio de la 11ª, se com-
pletaron los dos encuentros pendien-
tes de la 10ª. Por un lado, en Fighiera, 
Porvenir Talleres goleó a Sportivo 
Figherense 4 a 0. En tanto en Arroyo 
Seco, Atlético Talleres y Atlético Unión 
igualaron 1 a 1. 

En lo que fue la competencia del 
último fin de semana, el líder Atlético 
Empalme se midió como visitante ante 
Atlético Libertad. El “Verde” mantie-
ne su regular andar y se quedó con el 
triunfo por 3 a 1. Así, Atlético Empal-
me se sostiene como único líder del 

Apertura con 25 puntos. 
Al mismo tiempo, en el estadio 

Américo Camilletti, Atlético Talleres 
dio el batacazo y superó por la míni-
ma diferencia al anfitrión Empalme 
Central. 

El “Gato”, con 19 unidades, trepó 
al tercer puesto e igualó la línea de 
Unión, Porvenir Talleres y Central Ar-
gentino. 

Justamente fue el elenco de Fighie-
ra quien también sumó de a 3 en su 
última presentación. Como local, el 
“Lobo” derrotó 2 a 1 a San Lorenzo. 

Por otra parte, en el estadio de At-
lético Pavón, Independiente y Sportivo 
Figherense quedaron a mano al igua-
lar en uno. 

Vale la pena resaltar que, al cierre 

de esta edición, aguardábamos por el 
inicio del juego entre Atlético Unión y 
Riberas del Paraná. 

A su vez, esta tarde a partir de las 
18, Porvenir Talleres recibirá al Arro-
yo Seco Athletic Club. Más allá de que 
restan dos encuentros para finalizar la 
11ª, y que todavía quedan 2 fechas por 
delante, ya se conocen a los 8 clasifica-
dos a la segunda ronda. 

Atlético Empalme, Riberas del 
Paraná, Atlético Unión, Porvenir Ta-
lleres, Empalme Central, Atlético Ta-
lleres, Central Argentino y A.S.A.C 
disputarán el reducido. 

Mientras que Juventud Unida, Li-
bertad, San Lorenzo, Sportivo Fighe-
rense e Independiente ya no tienen 
chances matemáticas de clasificar. 

Tabla de posiciones

EQUIPO PT. PJ.

Riberas 23 9
E. Central 25 10
A. Empalme 21 10
A. Unión 20 9
C. Argentino 17 10
Libertad 16 11
P. Talleres 14 9
A. Talleres 14 11
A.S.A.C 8 9
San Lorenzo 8 10
S. Figherense 8 10
J. Unida 3 9
Independiente  1 9

Síntesis de los partidos

Fecha 10

Fecha 11

S. Figherense  1

P. Talleres  1
Estadio: Sportivo Figherense

A. Talleres  1
A. Unión  2
Estadio: Atlético Talleres 

E. Central  3

A. Talleres  2
Estadio: Empalme Central 

C. Argentino  4

San Lorenzo  0
Estadio: Central Argentino 

Independiente 

S. Figherense
Estadio: Atlético Pavón 

A. Libertad  1

A. Empalme  4
Estadio: Atlético Libertad 

Libre: Juventud Unida

Síntesis de los partidos
FECHA 10

S. Figherense  0

P. Talleres  4

A. Talleres  1

A. Unión  1

Libre: Juventud Unida

Tabla de posiciones

EQUIPO PT. PJ.

A. Empalme 25 10

Riberas 21 9

A. Unión 19 9

P. Talleres 19 9

A. Talleres 19 11

C. Argentino 19 10

E. Central 17 10

A.S.A.C 14 9

J. Unida 8 10

Libertad (*) 4 10

S. Figherense 5 10

San Lorenzo (*) 4 9

Independiente 3 10

(*) Partido suspendido

el comienzo del juego entre Atlético 
Unión y Riberas del Paraná. 

La “Academia” arriba a Arroyo 
Seco con la obligación de sumar de a 
3 para seguir en lo más alto de la ta-
bla del campeonato. A su vez, el últi-
mo campeón llega envalentonado al 
encuentro después de lo que fue su 
clasificación a la siguiente instancia 
de la copa Santa Fe. 

Por último, la fecha se cierra esta 
noche en La República. A partir de 
las 20, Porvenir Talleres será el anfi-
trión del Arroyo Seco Athletic Club. 

El “Monstruo” intentará ganar 
para reponerse del traspié que signi-
ficó la eliminación en la competen-
cia provincial, en tanto el “Picante” 
también está obligado a ganar si 
quiere seguir con chances matemá-
ticas del clasificar. 

En el cierre de la primera rueda de la 
copa Santa Fe 2024, Porvenir Talle-
res viajó a Villa Gobernador Gálvez 
para medirse nuevamente ante Co-
ronel Aguirre. 
En el primer partido, disputado en 
La República, no lograron sacarse 
diferencias y quedaron a mano tras 
igualar 1 a 1. 
En la revancha, en el hostil estadio 
Ezequiel “Pocho” Lavezzi, el “Mons-
truo” fue en busca del batacazo.  
Promediando la primera mitad, Por-
venir Talleres logró abrir el marca-
dor y se puso en ventaja luego de 
una exquisita jugada colectiva, que 
finalizó con la definición de Enzo 
Sánchez. 
Sin embargo, sobre el final del pri-
mer tiempo, el conjunto local llegó 
al empate. 
En el segundo tiempo, Coronel Agui-

Fin del sueño provincial

rre dio vuelta el marcador y se puso 2 a 
1. Sin embargo, el elenco villense llega-
ría a la igualdad desde los doce pasos. 
Gastón Riganti cambió el penal por gol 
y el encuentro finalizó 2 a 2. 
En la tanda de penales, el elenco dirigi-
do por Fernando Stagnari fue más efi-

caz y se quedó con la victoria por 4 a 3. 
Por otra parte, Atlético Unión se clasi-
ficó a la siguiente instancia. Tras ganar 
en la ida 2 a 0, en la revancha empató 1 
a 1 con Villa Cassini y, con un global a su 
favor de 3 a 1, se metió en la siguiente 
ronda. 

FECHA 11

E. Central  0

A. Talleres  1

C. Argentino  2

San Lorenzo  1

Independiente  1

S. Figherense  1

A. Libertad  1

A. Empalme  3
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BATALLA DEL LITORAL

La 4ª edición de La Batalla del Litoral fue un verdadero éxito. Más de 2.500 
personas dijeron presente en el predio de Cilsa para acompañar en esta 
fiesta del deporte. “Todo fue perfecto, no podría haber salido mejor”, ex-
presó la organizadora y referente Brenda Martínez.

La Batalla del Litoral fue un éxito
4ª Edición.

Villa Constitución se revolucionó 
y vivió una verdadera fiesta del 
deporte. En la jornada del sábado 
25, el predio de Cilsa fue el esce-
nario perfecto para la realización 
de la 4ª edición de la ya tradicio-
nal “Batalla del Litoral”. 

Brenda Martínez, referente y 
organizadora del evento, dialogó 
en exclusiva con el “Show de la 
Noticia” y expresó sus sensacio-
nes: “La verdad es que si esperaba 
que salga como salió, porque tra-
bajé mucho para que sea así. Pero 
sinceramente nunca me imaginé, 
cuando terminó el evento, ver 
que habían pasado más de 2.500 
personas por el predio. La ver-
dad es que no lo podía creer. Yo 
estaba a full con la organización 
y realmente no podía prestar tan-
ta atención a la cantidad de gente 
que había. Fue algo multitudina-
rio y, la verdad, estoy muy con-
tenta. 

Al mismo tiempo, Brenda se 
refirió al predio de Cilsa y se ca-
talogó como “fan número uno del 
lugar”. 

“Me parece que es un hermoso 
lugar para explotar, para aprove-
char, para mostrárselo al país por-
que realmente es una belleza. El 
paisaje es único. Hacer deporte en 
el medio de toda esa arboleda es 
algo hermoso”, agregó. 

El éxito de lo que fue esta 4ª 
edición comenzó a gestarse dos 
meses atrás. La experiencia que 
brinda el haber realizado las edi-
ciones anteriores hizo que, al mo-
mento de ultimar detalles, todo 
salga a la perfección. 

“Fueron dos meses de duro 
trabajo. Al ser esta la 4ª edición, 
hay varias cosas que yo ya tenía en 
mi cabeza bastante definidas. Sin 
embargo no deja de ser un trabajo 
muy difícil, porque hay que coor-
dinar muchas cosas y mucha gen-
te”, enfatizó Brenda y agregó: “Fue 
buenísimo que la gente acompa-

Orpella y Santianes clasificados al Candidatura
Ajedrez.

La Asociación de Ajedrez Villa 
Constitución no detiene su regu-
lar competencia y, el fin de sema-
na, puso en juego la 4ª fecha del 
torneo Primer Selectivo 2024. 

Entrando en detalles de lo que 
fueron los cruces, Nahuel San-
tianes se impuso ante Ricardo 
Núñez. Ramón Orpella derrotó 
a Guillermo Arias. Paola Godoy 
le ganó a Juan José Signa. Agus-
tín Mameluco venció a Gabriel 
Juárez. En tanto Diego Martín do-
blegó a Tiago Velázquez. 

Deportes

Con estos resultados, Orpella 
y Santianes comparten el primer 
puesto, ambos con 3.5 puntos. En 
el tercer lugar está Mamelucco con 
2.5. 

Un escalón por debajo, con 2 
unidades, comparten la ubicación 
Núñez, Godoy y Martín. 

Signa está en el 8º lugar con 1.5. 
Juárez es noveno con 1 y cierra la 
tabla Velázquez sin puntos. 

De cara a lo que vendrá, en 5ª 
fecha Santianes jugará con Ma-
melucco; Orpella se medirá con 

Signa; Godoy tendrá como rival 
a Martín; Juárez se enfrentará con 
Núñez y Velázquez chocará ante 
Arias. 

Con estas posiciones, a falta 
de una fecha, Ramón Orpella y 
Nahuel Santianes aseguraron su 
participación en el torneo Candi-
datura. 

Ahora solo queda definir quién 
ocupará la tercera plaza de clasifi-
cación. Al mismo tiempo, también 
se definirá quién ocupará la plaza 
de repechaje. 

ñe porque, venir a ver crossfit, es 
venir a ver un show. Una compe-
tencia de crossfit es realmente un 
show y te atrapa. Por más que no 
te guste hacer este deporte te atra-
pa al verlo porque realmente es un 
espectáculo”. 

Por último, Martínez realizó 
un balance y aseguró que “salió 
todo perfecto”. 

“Tengo un equipo que me 
acompaña que trabajó a la per-
fección y, todos los contratiempos 
que fueron surgiendo, los pudie-
ron ir resolviendo. El equipo que 
trabajó conmigo se puso la com-
petencia al hombro y no hubo 
grandes inconvenientes, como así 
tampoco accidentados.  Todo fue 

perfecto, no podría haber salido 
mejor”, finalizó Brenda Martínez. 

Por último, entrando en de-
talles de lo que fue el evento, la 
competencia se dividió en dife-
rentes categorías. 

En lo que fue la participación 
de los locales, en “Advance Hom-
bres” el equipo villense “Con lo 
Justo” se quedó con el primer 
puesto. 

En “Advance Mixto”, también 
los villenses de “Black Team” se 
quedaron con el primer lugar. 

En tanto en “RxD Individual 
Hombres”, Tobías Becerra fue el 
representante de la ciudad que 
posicionó en el tercer escalón del 
podio.
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156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPU-
LLI@HOTMAIL.COM
--------------------------------------------- 
DPTO. MONOBLOCK BA-
RRIO IGUAZÚ CALLE BOLÍ-
VAR 345 DOS HABITACIO-
NES COCINA COMEDOR 
BAÑO LAVADERO. VALOR 
$11000 FINAL, DESDE 
ENERO. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA 
FE / CEL.0341-156883331- 
TEL (03400) 475849 DEPP-
ENREPUPULLI@HOTMAIL.
COM

LOCALES

ALQUILER

ALQUILO LOCAL COMERCIAL, 
BAÑO, PERSIANAS, ESQUI-
NA CORRIENTES E ITALIA, 
EN EMPALME.  TEL.: 03400-
441025
---------------------------------------------
VC SARMIENTO 892, 
ZONA CENTRO. DEPPEN 
& REPUPILLI - NEGOCIOS 
INMOBILIARIOS (MAT. 
Nº 028) - ESTUDIO JURÍ-
DICO CONTABLE. SALTA 
182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
---------------------------------------------
LOCAL EN CALLE SAN 
MARTIN ENFRENTE MUNI-
CIPALIDAD, MEDIDA LOTE 
12*40, LOCAL CUBIERTO 
20 MTROS APROX. VALOR 
U$S 2500.- SALTA 182 - 
VILLA CONSTITUCIÓN 
- SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPU-
LLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
LOCAL SANTIAGO DEL 
ESTERO 1082,  3.5 POR 6 
METROS CON BAÑO, VA-
LOR: $7000 MAS 500 MU-
NICIPAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
LOCAL EN ESQ. MORENO Y 
ENTRE RIOS, 70 METROS 
CUDRADOS, VALOR$13000 
FINAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA 
FE / CEL.0341-156883331-
TEL (03400) 475849 DEPP-
ENREPUPULLI@HOTMAIL.
COM
---------------------------------------------
LOCAL EN ESQ. SANTIAGO 

REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
---------------------------------------------
DPTO. SAN NICOLÁS BOLÍ-
VAR 529 DEPPEN & REPU-
PILLI - NEGOCIOS INMO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTU-DIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.

ALQUILER

 ALQUILO DEPARTAMENTO A ES-
TRENAR, SOBRE AVENIDA SAN 
MARTÍN AL 1700, SIN GASTOS 
NI COMISIONES.  TEL.: 0336-
4012118 / 03400-504602
---------------------------------------------
ALQUILO DEPARTAMENTO PARTI-
CULAR.  TEL.: 0336-4284037
---------------------------------------------
ALQUILO DEPARTAMENTO IN-
TERNO, UN DORMITORIO, VILLA 
CONSTITUCIÓN.  TEL.: 0336-
4534517
---------------------------------------------
ALQUILO DEPARTAMENTO CON 
PIEZA GRANDE.  TEL.: 03400-
416005
---------------------------------------------
DPTO. POR CALLE 14 DE 
FEBRERO CASI ESQUINA 
MORENO, CON BALCÓN AL 
FRENTE, NUEVO, VALOR 
$13500 SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA 
FE / CEL.0341-156883331-
TEL (03400) 475849 DEPP-
ENREPUPULLI@HOTMAIL.
COM
---------------------------------------------
DPTO. EN CALLE ESTU-
DIANTES 337 PLANTA ALTA 
UNA HABITACIÓN COCINA 
COMEDOR BAÑO COCHE-
RA. VALOR $12500 FINAL. 
SALTA 182 - VILLA CONS-
TITUCIÓN - SANTA FE / 
CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
DPTO EN CALLE SANTIAGO 
DEL ESTERO 1755 PLANTA 
BAJA UNA HABITACIÓN 
COCINA COMEDOR BAÑO 
COCHERA DESCUBIERTA. 
VALOR $13000 MÁS 300 EX-
PENSAS SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA 
FE / CEL.0341-156883331-
TEL (03400) 475849 DEPP-
ENREPUPULLI@HOTMAIL.
COM
---------------------------------------------
DOS DPTO. EN CALLE GRAL. 
LÓPEZ CASI ESQ IRIGOYEN 
UNA HABITACIÓN BALCÓN 
A LA CALLE. A ESTRENAR 
VALOR FINAL $15000 SAL-
TA 182 - VILLA CONSTITU-
CIÓN - SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPU-
LLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
DPTO EN CALLE GÜEMES 
AL 1000, PLANTA ALTA 
BALCÓN, UNA HABITA-
CIÓN COCINA COMEDOR 
BAÑO PATIO CHICO. VA-
LOR $15000 FINAL SALTA 
182 - VILLA CONSTITUCIÓN 
- SANTA FE / CEL.0341-

VENTA

VENDO HONDA FIT MODELO 
2009, MOTOR 1.5 NAFTA, TAPI-
ZADO DE CUERO, 140000 KM, 
IMPECABLE, TAPIZADO DE CUE-
RO.  TEL.: 0336-4038233
---------------------------------------------
VENDO VW GOLF MODELO 2015 
CON 61000 KM O PERMUTO POR 
MENOR VALOR.  TEL.: 0336-
4020943
---------------------------------------------
VENDO O PERMUTO POR MENOR 
VALOR, GOLF 1.6 MODELO 2015 
CON 61000 KM.  TEL.: 0336-
4020943
---------------------------------------------
VENDO VW VENTO MODELO 2016 
CON GNC, COLOR BLANCO, IM-
PECABLE, 76000 KM, TITULAR.  
TEL.: 03400-660513
---------------------------------------------
VENDO RENAULT 9 GTL MODELO 
1992 CON 68000 KM, AIRE FUN-
CIONANDO, LISTO PARA TRANS-
FERIR.  TEL.: 03402-657546
---------------------------------------------
VENDO O PERMUTO POR MENOR 
VALOR GOLF 1.6 MODELO 2015 
CON 61000 KM.   TEL.: 0336-
4020943

LANCHAS
Y VELEROS

VENTA

VENDO LANCHA OPEN 480 
ASTILLERO TORTOLINI, MO-
TOR SUZUKI 90 4T CON TRÁI-
LER, LONA, PAPELES AL DÍA, 
IMPECABLE.  TEL.: 0336-
4325799

REPUESTOS 
Y ACCESORIOS

VENTA

VENDO ÓPTICAS, REFLECTORES 
Y ACCESORIOS PARA FORD FAL-
CÓN.  TEL.: 0336-4645720
---------------------------------------------
VENDO ENGANCHE PARA ECOS-
PORT.  TEL.: 0336-4645720
---------------------------------------------
VENDO 2 CUBIERTAS BRIDGES-
TONE 215-65-16 USADAS, MO-
DELO DUELER HT684 $100000.  
TEL.: 03400-512522
---------------------------------------------
VENDO COMPRESOR DE AIRE 
PORTÁTIL, SE CONECTA AL EN-
CENDEDOR DEL AUTO.  TEL.: 
03400-668590

OTROS
VEHÍCULOS

VENTA

VENDO CHEVROLET APACHE 
1960, IMPECABLE, GNC Y NAFTA, 
TITULAR.  TEL.: 0341-3927839
---------------------------------------------
VENDO ESTANCIERA, IMPECA-
BLE, MECÁNICA FORD NUEVA, 
TITULAR.  TEL.: 0341-3927839

MOTOS

VENTA

VENDO ZANELLA RB 200 MO-
DELO 82, ORIGINAL, ANDANDO, 
TITULAR, TODOS LOS PAPELES 
$900000.  TEL.: 03402-500572
---------------------------------------------
VENDO 2 CASCOS DE MOTO, 
AMBOS EN PERFECTO ESTADO.  
TEL.: 03400-668590

PROPIEDADES
INMUEBLES

02

CASAS

VENTA

VENDO CASA EN BARRIO AME-
LONG, COMEDOR, COCINA, 3 
HABITACIONES, QUINCHO CON 
PARRILLERO, LAVADERO CUBIER-
TO, GALPÓN, 2 COCHERAS.  TEL.: 
03400-512249
---------------------------------------------
VENDO CASA QUINTA CON PILETA 
EN PARQUE VERNAZZA PUEBLO 
ESTHER.   TEL.: 03402-658876
---------------------------------------------
VENDO 2 PROPIEDADES EN EXCE-
LENTE ESTADO, UNA EN ARROYO 
SECO, GABOTO 678 Y OTRA EN 
FIGHIERA, SAN MARTÍN 1538.  
TEL.: 0341-7233045
---------------------------------------------
VILLA CHAPUY, A ESTRE-
NAR, INVERSION.- DE-
PPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
---------------------------------------------
VC ESQUINA 12 DE OCTU-
BRE Y SAN JUAN. A ESTRE-
NAR DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.

ALQUILER

ALQUILO POR DÍA, FIN DE SE-
MANA O QUINCENA, EN BOTE 
CLUB, CHALET AMUEBLADO, A 
MTS DEL RÍO, DIRECTV, PILETA, 
PARQUE, PARRILLERO, 2 DORMI-
TORIOS, AMPLIO LIVING COME-
DOR, COCINA, LAVADERO, PATIO, 
COCHERA.  Tel. 03402-695905
---------------------------------------------
ALQUILO CASA PLANTA BAJA, 2 
DORMITORIOS, LIVING COME-
DOR, PATIO, SIN COMISIONES, 
EMPALME.  TEL.: 03400-441025
---------------------------------------------
CASA EN BARRIO 25 DE 
MAYO CALLE LA RIOJA 
655 DOS HABITACIONES. 
VALOR $16000 FINAL. 
SALTA 182 - VILLA CONS-
TITUCIÓN - SANTA FE / 
CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPEN-
REPUPULLI@HOTMAIL.
COM
---------------------------------------------
CASA EN CALLE MENDOZA 

420 PLANTA BAJA UNA HA-
BITACIÓN COCINA COME-
DOR BAÑO PATIO. VALOR 
$13000 FINAL. SALTA 182 
- VILLA CONSTITUCIÓN 
- SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPU-
LLI@HOTMAIL.COM

DEPARTAMENTOS

VENTA
 

DPTO. EN CONSTRUCCIÓN 
VC GENERAL LOPEZ Y 
ENTRE RÍOS, 1 HAB. DE-
PPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS IN-MOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
---------------------------------------------
DPTO. GÜEMES 1071 VC, 
1 HAB. A ESTRENAR DE-
PPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
---------------------------------------------
DPTO. Bº IGUAZÚ, BOLÍ-
VAR 345 VC, 2 HAB.. APTO 
CRÉDITO HIPOTECARIO 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
---------------------------------------------
DPTOS. VENTA EN BARRIO 
IGUAZÚ MONOBLOCK, 
DOS HABITACIONES. DE-
PPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
---------------------------------------------
DPTO. GÜEMES 1081 VC 
, 1 Y 2 HAB. APTO CRÉDI-
TO HIPOTECARIO DEPPEN 
& REPUPILLI - NEGOCIOS 
IN-MOBILIARIOS (MAT. 
Nº 028) - ESTUDIO JURÍ-
DICO CONTABLE. SALTA 
182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
---------------------------------------------
DPTO. VC RIVADAVIA CASI 
ESQ. CATAMARCA, 1 HAB. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
---------------------------------------------
DPTO. VENTA EN LOTEO 
DUCHINI SOBRE CALLE 
SANTIAGO DEL ESTERO. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
---------------------------------------------
DPTOS. EVC EN CONS-
TRUCCIÓN Bº SANTA CO-
LOMA ESQUINA SALVADOR 
RULL Y MITRE DEPPEN & 

Y PASTEUR, 50 METROS 
CUADRADOS, VALOR$8000 
MAS MUNICIPAL $1000. 
SALTA 182 - VILLA CONS-
TITUCIÓN - SANTA FE / 
CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
LOCAL EN CALLE SAN-
TIAGO DEL ESTERO CASI 
ESQ. PBRO. DANIEL SE-
GUNDO, 3*7 METROS CON 
BAÑO, VALOR $6000 FI-
NAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM

LOTES

VENTAS

VENDO NICHO EN SOCIEDAD ITA-
LIANA, PLANTA BAJA, PRIMER 
LUGAR EN HILERA DEL MEDIO.  
TEL.: 0336-511308
---------------------------------------------
VENDO TERRENO EN BARRIO 
NEUMAN 10 X 22.  TEL.: 03400-
501490
---------------------------------------------
PARCELAS DE 1000 MTS. 
EN BARRIO PUESTA DEL 
SOL. DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.
---------------------------------------------
LOTE EVC, LOTEO COO-
PERAR DE 9,20  33 MTS. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
---------------------------------------------
LOTEO “SAN JORGE” VC, 
DIVERSAS MEDIDAS, FI-
NANCIACIÓN. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
---------------------------------------------
LOTE EVC , AYACUCHO 
159, DE 1020. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
VC EN RIVAROLA 4846 

VEHÍCULOS
RODADOS

01

DPTOS. VENTACASAS ALQUILER DPTOS.  ALQUILER LOCALES ALQUILER



29LA CIUDAD  I JUEVES 30 DE MAYO DE 2024

Clasificados

MÁQ. Y HERRAMIENTAS

COMPRO BORDEADORA ELÉCTRI-
CA USADA.  TEL.: 03400-533833
---------------------------------------------
VENDO SOLDADORA GAMA 
DE 150 AMP, POCO USO, CON 
PROLONGACIÓN.  TEL.: 0336-
4583873
---------------------------------------------
VENDO 2 PALAS ANCHAS USA-
DAS.  TEL.: 03402-658876
---------------------------------------------
VENDO CARGADOR DE BATERÍA.  
TEL.: 03400-666736

ROPA

VENDO TOALLAS, SABANAS, 
CUBRE CAMAS, Y TODO LO QUE 
NECESITES EN BLANCO PARA 
EMBELLECER TU HOGAR, TAM-
BIÉN CORTINAS, ETC PRECIOS 
INIGUALABLES.  TEL.: 03400-
534176
---------------------------------------------
VENDO VESTIDO DE 15, IMPE-
CABLE, COLOR BLANCO.  TEL.: 
03400-580499
---------------------------------------------
VENDO BUZOS, JEANS Y CAMPE-
RAS TALLE 6 AL 16.  TEL.: 03400-
668590

SALUD

SUBDISTRIBUIDORA LIDHE-
MA EN VILLA CONSTITUCIÓN, 
VENTA Y ASESORAMIENTO A 
PROFESIONALES DE ESTÉTICA.  
TEL.: 03400-475958 / 03400-
667372

OFICIOS DIVERSOS

GASISTA MATRICULADO, INSTALA-
CIONES DE GAS, AGUA, CLOACAS, 
REPARACIONES DE ARTEFACTOS, 
CALEFACTORES, CALEFONES.  
TEL.: 03400-15657966 / 03400-
421579 / 0336-4540829 
---------------------------------------------
SUBDISTRIBUIDORA LIDHEMA EN 
VILLA CONSTITUCIÓN, VENTA Y 
ASESORAMIENTO A PROFESIONA-
LES DE ESTÉTICA.  TEL.: 03400-
475958 / 03400-667372
---------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TRABAJOS 
DE ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚL-
TIPLE, TRABAJOS DE PINTURA 
Y ARREGLOS DE TECHOS.  TEL.: 
0336-4382844
---------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRA-
BAJOS DE CARPINTERÍA.  
TEL.: 03400-661155 / 03400-

INFORMÁTICA
ELECTRÓNICA

07

SERV. INFORMÁTICOS

SERVICIO TÉCNICO DE PC, NOTE-
BOOKS, NETBOOK A DOMICILIO, 
REPARACIÓN E INSTALACIÓN DE 
SISTEMAS OPERATIVOS, LIMPIE-
ZA DE VIRUS, BACKUP DE DIS-
COS RIGIDOS, ETC.  TEL.: 03400 
- 514455 

NEGOCIOS

09

VENDO FONDO DE COMERCIO, 
ACCESORIOS PARA DAMA, MA-
RROQUINERÍA, INDUMENTARIA, 
JUGUETERÍA, ZONA CÉNTRICA, 
RIVADAVIA 950, VILLA CONSTI-
TUCIÓN.  Tel.: 0336-4366333 / 
0336-4549687 

VARIOS

10

DEPORTES

CONVOCAMOS A QUIENES QUIERAN 
FORMAR PARTE DEL CLUB SAN LO-
RENZO CATEGORÍA 2015, ÚLTIMOS 
LUGARES.  TEL.: 03400-415863
---------------------------------------------
VENDO PELOTA YPF DE MESSI.  
TEL.: 03400-581251

BICICLETAS

VENDO BICICLETA CON CAMBIOS, 
POCO USO, $2400.  TEL.: 0336-
4390759
---------------------------------------------
VENDO BICICLETA DE KITY RO-
DADO 12 $800.  TEL.: 0336-
4303981
---------------------------------------------
VENDO BICICLETA DE DAMA RO-
DADO 20, $40,000.  TEL.: 0336-
4303981
---------------------------------------------
VENDO BICICLETA BMX RODADO 
20.  TEL.: 03400-664569

472958
---------------------------------------------
REPARACIÓN DE MICROONDAS Y 
TODO TIPO DE ELECTRODOMÉS-
TICOS.  TEL.: 03400-657070
---------------------------------------------
SERVICIO DE ELECTRICIDAD, AL-
BAÑILERÍA.  TEL.: 03402-506788
---------------------------------------------
SE REALIZAN TRABAJOS DE AL-
BAÑILERÍA EN GENERAL, PRE-
SUPUESTO SIN CARGO.  TEL.: 
03400-532873
---------------------------------------------
ALBAÑILERÍA EN GENERAL, ES-
TRUCTURAS DE HORMIGÓN, 
TRABAJOS GARANTIZADOS.  TEL.: 
0336-4365791
---------------------------------------------
REPARACIÓN Y PINTADO DE PILE-
TAS DE NATACIÓN DE TODO TIPO.  
TEL.: 03400-539316
---------------------------------------------
REALIZO TRABAJOS DE PLOME-
RÍA EN GENERAL, PRESUPUESTO 
SIN CARGO.  TEL.: 03402-509975
---------------------------------------------
INSTALADOR MATRICULADO DE 
EQUIPOS DE AIRE ACONDICIO-
NADO. ::CONTACTO TEL.: 03400-
539316

OTROS   

VENDO NICHO EN SOCIEDAD ITA-
LIANA, PLANTA BAJA, PRIMER 
LUGAR EN HILERA DEL MEDIO.  
TEL.: 0336-511308
---------------------------------------------
VENDO LINTERNAS PARA MINE-
RAS PARA CABEZA, NUEVAS.  
TEL.: 03400-539316
---------------------------------------------
VENDO SALAMANDRA CASI NUE-
VA.  TEL.: 03400-537642
---------------------------------------------
VENDO ESCOPETA ARCA SOLÉ IN-
VICTA, MODELO 71, UN CAÑO, CA-
LIBRE 16, PAPELES AL DÍA.  TEL.: 
03400-537642
---------------------------------------------
VENDO BICICLETERO, EXCELENTE 
ESTADO.  TEL.: 03400-581251
---------------------------------------------
VENDO CURSOS DE INGLÉS 
COMPLETO, FASCÍCULOS, CAS-
SETTE Y VIDEOS.   TEL.: 03400-
442907

PROFESIONALES

PSICOPEDAGOGA MATRICULA Nº 
633, SALTA 716, VILLA CONSTI-
TUCIÓN.  TEL.: 03400-15444543 
YANINASTAGNARI@LIVE.COM.AR 

CONSTRUCCIÓN

04
PRODUCTOS

VENDO PORTÓN DE ALUMINIO, 
COMPLETO, ESTÁNDAR $450000.  
TEL.: 0336-4271129

HOGAR

  05
 
ELECTRODOMÉSTICO 

VENDO CAFETERA EXPRESS 
SAECO POEMIA, MÁS MOLINILLO 
DE CAFE, EXCELENTE ESTADO 
$4000.  TEL.: 03402-529548
---------------------------------------------
VENDO ANAFE USADO A GAS 
CON 2 HORNALLAS $2500.  TEL.: 
0336-4646145
---------------------------------------------
VENDO FREEZER CHICO, FUN-
CIONA PERFECTO.  TEL.: 03400-
539294
---------------------------------------------
VENDO HELADERA BAJO MESADA 
CON CONGELADOR.  TEL.: 03400-
668590

MUEBLES

VENDO CAMA DE CAÑO, MODER-
NA, DE UNA PLAZA.  TEL.: 03402-
521058
---------------------------------------------
VENDO CAMA DE UNA PLAZA DE 
PINO.  TEL.: 0341-6801683
---------------------------------------------
VENDO SOMIER DOBLE PILLOW 2 
½ PLAZA.  TEL.: 03400-668590

MASCOTAS

VENDO PECERAS GRANDES Y ME-
DIANAS.  TEL.: 0341-3927839

CLASES 
PARTICULARES

06

CLASES PARTICULARES PARA SE-
CUNDARIOS EN MATERIAS TÉC-
NICAS, EMPALME.  TEL.: 03400-
585992

182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.

CAMPOS

ALQUILER

ALQUILO UNA HECTÁREA DE CAM-
PO EN PAVÓN, IDEAL PARA HACER 
HUERTA.  TEL.: 03400-444406

COCHERAS

ALQUILER

ALQUILO COCHERAS PARA AU-
TOS, CAMIONETAS, LANCHAS 
Y CASILLAS RODANTES.  TEL.: 
03400-534600

EMPLEOS

03
PEDIDOS

ME OFREZCO para trabajos de alba-
ñilería, albañil múltiple, trabajos de 
pintura y arreglos de techos.  Tel.: 
0336-4382844
---------------------------------------------
REALIZO todo tipo de trabajos de 
carpintería.  Tel.: 03400-661155 / 
03400-472958
---------------------------------------------
ME OFREZCO PARA AYUDANTE DE 
COCINA, RECEPCIONISTA, ATEN-
CIÓN AL PUBLICO, CUIDADO DE 
PERSONAS INTERNADAS.  Tel.: 
03402-509308
---------------------------------------------
BUSCO TRABAJO DE LIMPIEZA 
Y TAREAS DOMÉSTICAS.  TEL.: 
03400-442983
---------------------------------------------
BUSCO TRABAJO DE LIMPIEZA 
Y TAREAS DOMÉSTICAS.  TEL.: 
03400-665674
---------------------------------------------
ME OFREZCO PARA CUIDADO 
DE PERSONAS ENFERMAS EN 
SANATORIOS, HOSPITALES, POR 
HORA.  TEL.: 0336-4585460
---------------------------------------------
ME OFREZCO PARA CUIDADO 
DE ANCIANOS, NIÑOS Y LIMPIE-
ZA EN GENERAL.  TEL.: 0336-
4013140

Bº LUZURIAGA, LOTE DE 
1075 Y OTRO DE 1035, 
CON GALPÓN Y OFICINA 
EN ENTREPISO.- DEPPEN 
& REPUPILLI - NEGOCIOS 
INMOBILIARIOS (MAT. 
Nº 028) - ESTUDIO JURÍ-
DICO CONTABLE. SALTA 
182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
--------------------------------------------
LOTEO “DUCHINI” VC, 
DIVERSAS MEDIDAS, FI-
NANCIACIÓN. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS 
INMOBILIARIOS (MAT. 
Nº 028) - ESTUDIO JURÍ-
DICO CONTABLE. SALTA 
182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
--------------------------------------------
LOTE VC 14 DE FEBRE-
RO CASI ESQ. PBRO. D. 
SEGUNDO, 750 METROS 
CUADRADOS. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS 
INMOBILIARIOS (MAT. 
Nº 028) - ESTUDIO JURÍ-
DICO CONTABLE. SALTA 
182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.

GALPONES

ALQUILER

ALQUILO GALPÓN EN PAVÓN, 
10 X 15 MTS, SOBRE ACCESO 
A AUTOPISTA.  TEL.: 03400-
444406

VENTA

VC EN RIVAROLA 4846 
Bº LUZURIAGA, LOTE 
DE 1075 Y OTRO DE 
1035, CON GALPÓN Y 
OFICINA EN ENTREPI-
SO.- DEPPEN & REPU-
PILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 
028) - ESTUDIO JURÍDI-
CO CONTABLE. SALTA 
182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
--------------------------------------------
VC EN LUZURIAGA 1054, 
DE 1015 CON OFICINAS 
Y BAÑO. DEPPEN & RE-
PUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 
028) - ESTUDIO JURÍDI-
CO CONTABLE. SALTA 

OFICIOS DIVERSOSLOTES VENTA GALPONES VENTA
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TELÉFONOS ÚTILES
Hospital  107 - 474057
Bomberos  100 - 471076
Policía   911 - 474515
Prefectura  106 - 474407
Epe   474206 - 0800 777 4444
Anses   130
Cerrajería Urgencia 03400 - 15444088
Municipalidad  435500

21/05  Favonio, Zulma  84 

22/05  Marquez, Sandra Edith  50 

22/05  Denegri, Marta Eva  77 

24/05  Toloza, Rubén Emir  94 

24/05  Kalafatovic Milic, Gladys Margarita  87 

24/05  Almirón, Miguel Ángel  64 

25/05  Barros, Silvana Laura  54 

26/05  Cardozo, Horacio Rubén  63 

26/05  Correa, Ariel Ramón  61 

27/05  Chaparro, Alba Beatriz  77 

27/05  Scarafiocca, Arsenio Reimundo  82 

28/05  Godoy, Amelia Rosa  69 

28/05  Belcaro, Angela Argentina  86 

28/05  Ayala, Marcelino  88 

28/05  Baroni, Violeta  77

NECROLÓGICAS
DÍA NOMBRE EDAD

DÍA FARMACIA

Martínez Bs. As. 128 493124

El Cóndor San Martín 199 493446

DIRECCIÓN TELÉFONO

FARMACIAS DE TURNO I Empalme Villa Constitución

25/05 al 01/06

01/06 al 08/06

HORÓSCOPOS

Leo (24/07 - 23/08)

Virgo (24/08 - 23/09)

Cáncer (22/06 - 23/07)

Sagitario (23/11 - 21/12)

Escorpio (23/10 - 22/11)

Libra (24/09 - 22/10)

Piscis (20/02 - 20/03)

Capricornio (22/12 - 20/01)

Acuario (21/01 - 19/02)

Aries (21/03 - 20/04)

Tauro (21/04 - 20/05)

Géminis (21/05 - 21/06)

Amor: Se avecinan pequeñas peleas típicas de dos 
personas enamoradas. No esperes recibir lo mismo 
que entregas, te desilusionarás.

Riqueza: Evitarás las angustias si te ocupas de 
poner tus gastos bajo control. Cuando las cuen-
tas cierren dispondrás de más libertad.

Bienestar: No puedes estar en varios lugares al 
mismo tiempo. Relájate, nadie puede. Los seres hu-
manos debemos aprender a elegir. Tómate tu tiem-
po. Aprovecha toda oportunidad que tengas para 
cortar lazos que te apresan. Ve las consecuencias.

Clave de la semana: No dejes todo por nada.

Amor: Tu pareja te dará abundantes motivos de 
alegría y confianza. Saber elegir suele ser un talen-
to poco común, y tú lo tienes.

Riqueza: Tu promoción personal en el trabajo o es-
tudio va a necesitar una buena dosis de intuición y 
esfuerzo, pero tendrá recompensa.

Bienestar: En materia de amor, sigue tu instinto en vez 
de pedir consejo a los demás. Nadie mejor que tú para 
conocer tus necesidades y deseos. uenas perspectivas 
en temas del corazón. Negocios y estudios en la cuerda 
floja. 

Clave de la semana: Aprendes a decir basta.

Amor: Provocativo, aventurero y decidido. Tendrás 
muchas conquistas que te harán sentir deseado y 
contenido. Vívelo a pleno.

Riqueza: Resolverás con madurez varios inconve-
nientes causados por la imprevisibilidad ajena. Trata 
de no crear dependencias.

Bienestar: El tacto y el buen trato resultan más útiles 
que la fuerza ante una situación comprometida. Cuida la 
crudeza con la que expresas lo que piensas y sientes. Eva-
lúa las consecuencias que puedas ocasionar a tu entorno.

Clave de la semana: Se abren buenos caminos. 

Amor: Lograrás revertir una situación en la pareja 
que generaba un clima bastante tirante. Manéjate 
con transparencia.

Riqueza: Los asuntos financieros te harán depen-
der demasiado de los demás. Ten calma, pronto 
todo cambiará.

Bienesta: La lectura podría ser un buen escape 
para los problemas cotidianos. Puedes encontrar-
te soñando despierto hoy. Las fantasías podrían 
parecer la opción más fácil para alejarte de un día 
pesado.

Clave de la semana:  Evita los excesos.

Amor: Estarás con ganas de quedarte en casa y 
ocuparte de tu pareja. Etapa de gran atracción físi-
ca y ardiente pasión.

Riqueza: Estarás convincente y razonable en la ex-
posición de tus ideas, puede hacerte ganar admira-
ción y respeto de tus pares.

Bienestar: Tienes que enfrentarte a la realidad, 
cualquier desavenencia podrá resolverse si actúas 
con lógica y diplomacia, así ganarás el respeto de 
los demás. Debes distraerte y descansar de la dura 
jornada laboral. 

Clave de la semana: Practica algún deporte.

Amor: Ante un hecho fortuito, confirmarás que sigues 
enamoradísimo de tu pareja. Te conmoverá la pasión 
que parecía olvidada.

Riqueza: Muchos son los que se preocupan por tus 
intereses económicos, principalmente tu pareja y tu 
familia. Escucha sus consejos.

Bienestar: Será un buen día para comenzar a planifi-
car un viaje. Te ayudará a repensar muchos aspectos 
de tu vida. Aunque trabajes a buen ritmo, te faltará 
tiempo para las tareas pendientes. 

Clave de la semana:  Baja la exigencia.

Amor: Contradicciones en tus sentimientos que te 
obligarán a un distanciamiento. No te comprometas 
seriamente en una nueva relación.

Riqueza: Tratos que parecen ventajosos pueden 
poner en riesgo tu seguridad. Lleva adelante los ne-
gocios sin dejar que te apuren.

Bienestar: No necesitas hacer obsequios para ser 
valorado. Quienes realmente te aprecian lo hacen 
por lo que eres y no por lo que tienes para dar. Días 
poco serenos con algunas satisfacciones materia-
les y poco respiro en lo personal. 

Clave de la semana: Sé paciente.

Amor: No le pidas a tu pareja una explicación racional 
de lo que siente porque el corazón tiene razones que 
la razón desconoce.

Riqueza: Das órdenes confusas a quienes tienes a 
cargo. Eso puede llevarte al caos. Ordénate mental-
mente y después entra en acción.

Bienestar: Deja de lado la ansiedad y resistirás más ten-
siones que otros mortales. Los cambios están, trata de 
abrazarlos y no huyas, ya que los mismos serán cons-
tantes, positivos y sorpresivos. Éxitos.

Clave de la semana: Haz ejercicios de relajación. 

Amor: Tienes la habilidad de que todos los días junto 
a tu pareja sean como una luna de miel. Si estás solte-
ro, serás como la miel para el oso.

Riqueza: Los resultados económicos a corto plazo 
van a ser muy beneficiosos. Finaliza lo que has empe-
zado, no dejes nada en el camino.

Bienestar: Camina por el lado de la honestidad y las 
buenas costumbres. Cuando creas que todo está per-
dido verás que las cosas siempre tienen un lado bueno. 
La paciencia se convierte en algo muy valioso para ti. 
Retrasos e interrupciones.

Clave de la semana: Complicaciones en puerta.

Amor: Una oleada de entusiasmo invade tu vida 
amorosa, pero todavía no podrás cantar victoria. De-
berás conquistar a esa persona.

Riqueza: Establece un balance entre comprar com-
pulsivamente y en economizar para gastos futuros. 
Encuentra los puntos medios.

Bienestar: Deja a un lado aquellas cosas o personas 
que ya forman parte del pasado y que te atrasan o 
estorban. Vive el presente. Esperas una resolución 
rápida para un problema que te está aquejando y 
no depende de ti. 

Clave de la semana: Pon optimismo.

Amor: Si cometiste una infidelidad, no necesariamen-
te significa el fin de tu relación. Busca en tu interior las 
razones y explícalas.

Riqueza: Las conexiones con personas adecuadas 
inspiran ideas superadoras. No te sobrecargues de 
responsabilidades.

Bienestar: Tómate un descanso, un fin de semana 
para pensar y reflexionar. Te ayudará a recuperar 
energía y liberarte del estrés cotidiano. Si te dedi-
cas a las ventas, organiza reuniones virtuales para 
mostrar tus productos.

Clave de la semana: Buenas oportunidades.

Amor: Quienes solían abusarse de tu buen corazón, 
reaccionarán cuando digas basta. No dudes en poner 
límites cuando sea necesario.

Riqueza: Hoy podrás destacarte en cuanta tarea 
emprendas. Usa tu sensibilidad y tu capacidad de 
percepción porque los superiores te observan.

Bienestar:  Alguien más alto que tú en jerarquía te está 
causando frustración y hasta enojo. No permitas que 
esa persona te deprima. Serás protagonista. Buen in-
tercambio afectivo, poca perspectiva comercial. 

Clave de la semana: Tendrás algunos desacuerdos.

DÍA FARMACIA DIRECCIÓN TELÉFONO
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FARMACIAS DE TURNO I Villa Constitución I El cambio de turno se produce a las 08hs

01/06 Cardoso Dorrego y San Juan 479035
Varoli C. Rivadavia 765 - B° Malugani 470553

02/06 Callegari Mendoza 930 472353
San Pablo Rivadavia 1754 477551

04/06 Acuña P.D. Segundo 1431 478101

05/06 Martínez Ing. Acevedo 127 472937

03/06 Martínez Ing. Acevedo 127 472937

30/05 Mattia P.D. Segundo 669 476979

31/05 Martinez Acevedo 127 472937
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“Celebramos la decisión del Gobierno Nacional respecto a la nueva actuali-
zación del presupuesto vinculado a gastos de funcionamiento que iguala a 

todas las universidades públicas que componen el sistema argentino”.

@maxipullaro

“La presencia de Gendarmería en Villa Constitución era muy importante por 
estar en el límite con Buenos Aires. Para la ciudad era necesario contar con 
esta fuerza porque los delitos pueden salirse del área provincial y no puede 
correrlos la Policía, por eso pedimos la restitución de las fuerzas federales”. 

La Frase de La Ciudad

Verónica Baró Graf - Diputada provincial 

Maximiliano Pullaro, gobernador

Jugar y Pensar

Reglas del juego

Crucigrama 513 Cruzada 513

Solución 512

Cruzada

El objetivo del juego es ubicar las palabras en los casilleros corres-
pondientes según su cantidad de letras y así completar el desafío.

Crucigrama

El objetivo del pasatiempo más famoso del mundo es rellenar la 
plantilla con las palabras que se entrecruzan en dos direcciones-ho-
rizontal, de izquierda a derecha, o vertical, de arriba abajo. Las casi-
llas negras separan las palabras entrecruzadas. Las filas y las colum-
nas llevan los números que se corresponden con las definiciones 
situadas debajo de la plantilla.

TWEET DE LA SEMANA
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DOMINGOEL CLIMA HOY

Nublado
parcial

MáximaMínima

DOMINGO

19o6o

YO RECOMIENDO
Paola Bagnera - Arquitecta y Dirigente PJ 

MáximaMínima

SÁBADO

9o 20o

UN INSTANTE EN LA CIUDAD 

MAÑANA

Máxima

17o
Mínima

9o

Visitas
El carismático intendente de la ciu-
dad de Funes, se hizo presente en Villa 
Constitución para dialogar con el titular 
de ADEESSA y también con integrantes 
de la comisión directiva del Centro Co-
mercial, Industrial y de la Producción. 
Trataron diversos temas, pero princi-
palmente, la situación económica de 
comercios y pymes. En ese sentido, el 
visitante aprovechó para promocionar 
su hermosa y pujante ciudad, como un 
polo atractivo para la instalación de em-
presas y negocios, mostrando las bonda-
des de la localidad vecina a Rosario.

Preocupación
Las autoridades locales observan el 
parate de actividades de la compa-
ñía Acindar con extrema atención. La 
importancia de la empresa en nuestra 
ciudad es innegable y vital. Ahora, la 
fábrica pararía otras tres semanas su 
actividad productiva y, según dicen 
desde el gremio, se repetiría la acción 
en el corto tiempo. Deseamos que todo 
se resuelva en favor de Acindar, que se 
puedan mantener los numerosos pues-
tos de trabajo y que continúen los im-
portantes aportes que realiza para Villa 
Constitución y el Municipio. 

Promesa
La visita del ministro de Obras Públi-
cas fue muy auspiciosa porque fortalece 
la gestión provincial para con nuestra 
ciudad. Se comprometió el funcionario 
en finalizar proyectos muy ambiciosos 
que beneficiarán a toda la población. 
Por ejemplo, la culminación de obras 
en ruta Chapuy, el segundo acceso a Vi-
lla, terminar un sector del hospital y el 
avance del nuevo edificio del profesora-
do. Esta presencia fue coordinada por el 
senador Giacomino junto al intendente 
Berti. Parece el comienzo de una nueva 
relación con el gobierno provincial.

Acá estoy!!!
En el marco de la visita de altos fun-
cionarios del gobierno provincial al 
hospital local, para analizar la situación 
edilicia; un ex directivo de la UOM y 
ahora integrante de la cooperadora de 
dicho nosocomio, a toda costa quería 
que lo vieran, salir en las fotos y apa-
recer en todas las imágenes televisivas. 
Pero obviamente que no pudo aparecer 
en ningún lado a pesar de su insisten-
cia, ya que pertenece a otro partido y 
era obvio que iba a ser dejado de lado 
en esta nueva gestión a la que enfrentó 
en alguna oportunidad.

Dicen en la ciudad laciudad@fibertel.com.ar

Pastel de papas 
Hecho por mi mamá. También 
podría ser asado o milanesas 

Una comida 

EL CLIMA HOY

Nublado parcial
Cielo parcialmente cubierto. Vientos del N de 10 a 15 km/h.

HumedadMáxima

18°
Mínima

8° 85%

Nublado
parcial

Nublado
parcial

Charly García 

No importa el tiempo que pase, 
siempre tiene los acordes y las 
letras exactas para expresar 
nuestra realidad y llegar al alma 

Un cantante 

Noroeste argentino 
Jujuy. Sus colores, su clima, 
su gente... es mi preferido 
para bajar un cambio en total 
felicidad

Un lugar 
En los márgenes 

Para practicar la empatía y 
para entender que el proble-
ma del acceso a la vivienda y 
la ciudad, no reconoce fron-
teras, ni pieles, ni culturas 

Una película 


